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錫安教會 2022年 7月 17日分享

第一章：2012榮耀盼望 Vol.649雙魚星謎（39）量度聖殿的杖──蘆葦（22）──約旦河號外篇（8）

影片：時事追擊：2022年 Omicron BA.5變種病毒

新冠肺炎疫情爆發至今已超過兩年，當中的發展，完全應驗日華牧師的警告，

病毒不斷變種，持續影響全世界的生活，一直沒完沒了。

2022年 6月 7日，美國新增 149,185人確診，

全美 24個州份，錄得逾 160萬宗再感染個案，甚至，有人已第 5次被感染。

根據「再感染病例」的數據顯示，紐約州、缅因州和加州均有超過 20萬宗再感染，

而密歇根州和北卡羅來納州，則有逾 10萬宗再感染。

大家沒有聽錯！

美國有超過 160萬宗再感染個案，他們確診康復後，不單沒有出現抗體，

反之，卻像日常感冒般，2次、3次、4次，甚至 5次不斷重複感染。

美國疾病控制和預防中心（CDC）指，變種病毒株 Omicron亞型 BA.4 和 BA.5，
已佔全美病例近 13%，高於一周前的 7.5%及 5月初的 1%，

專家認為，其感染數字，最終更會超越 BA.2.12.1。

近日，歐美和英國相繼出現 Omicron BA.4和 BA.5，
比例有所上升，可能會取代 BA.2成為主流病毒，

尤其最新一代的 BA.5，更是以 10倍速度在英國增長，甚至會影響疫苗的保護力。

與此同時，專家們提醒︰「可別忘了，Delta病毒仍尚在人間。 」
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6月 14日，科學家憂慮 Omicron BA.4及 BA.5，正逐漸影響全世界，美洲國家有疫情反彈的跡象，

甚至，英國可能迎來 6個月內的第三波疫情。

截至 6月 2日，於一周內，英格蘭與北愛爾蘭，估計分別有 797,500人和 27,700人確診，

高於前一周的 784,100人和 24,300人，隨著境內 BA.4及 BA.5確診個案急增，

英國染疫住院人數更是每周增加 10%。

英國公共衞生官員指，對比 BA.4，他們尤其關注傳播速度更快的 BA.5，
因 BA.5的感染不斷暴升，佔英國確診個案的 18%，

也是葡萄牙和德國等歐洲國家，近期確診激增的原因。

6月 12日，以色列確診個案連日急升，單日錄得 5,817宗新增確診，

上周共錄得 33,000宗新增個案，與一周前相比，增加了 105%，

雖然感染激增的原因未被證實，但被指可能與 BA.5有關，

衞生部建議人們，再次於室內戴口罩。

受 Omicron變異病毒株加速傳播等因素影響，近期拉美地區相繼出現疫情反彈。

墨西哥自 6月起，感染個案急升，部份當地媒體稱為第五波疫情的開始。

而巴西各州衞生廳統計數據顯示，過去一周，

全國日均新增死亡個案 160宗，達兩個月來最高水平，顯示巴西正面臨新一波疫情。

至於，玻利維亞的確診個案，已連續四周呈上升趨勢，同樣標誌著當地第五波疫情的開始。

美國疾病控制和預防中心（CDC），最近公佈了一份報告，

現時，BA.5佔美國所有新增個案的 7.6%，而類似數據，也出現在德國等地。

德國估計，在所有新增確診個案中，BA.5佔 10%，而葡萄牙的報告中，

BA.5竟佔所有個案的 80%之多！

沒錯！葡萄牙的確診個案中，有 80%正是 BA.5 變種病毒。
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6月 13日，歐洲疾病預防控制中心（ECDC）表示︰

Omicron BA.4和 BA.5於歐洲的傳播速度，較其他變種快、成了主流病毒株，

或會導致住院和死亡病例增加。

日華牧師校對這段精華短片時，因應病毒持續造成確診者，

出現心肌炎、肺炎及其他併發症的情況，與現場資料員作出分析。

顯然，大量重症病人，也是因為體溫過熱，

導致免疫力下降，才會出現心肌炎及嚴重肺炎等問題。

而這種現象，與 11年前，日本核輻射事故造成後遺症的影響，有眾多不謀而合的共通點。

以下，是 2022年 7月 15日，日華牧師與現場資料員的討論。

日華牧師：

其實，很明顯，這次 Omicron和 Corona的情況，是與，

第一、這種病毒，在於身體體質越熱的人，其實會越容易感染，

並且，感染後病情會越嚴重，甚至會死亡。

第二、是因為海水、海鮮的輻射，導致那些人的身體，不可遏止地加溫。

亦即，他體內已比之前多了許多輻射物質，一般人已經相對燥熱了，

這樣，便更易受感染。
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所以，會有一個有趣現象，就是現在正進入夏季，

其實，這天氣已容易使身體更加燥熱，所以，這個夏季應該會大爆發。

因為，當入秋或入冬後，那燥熱便會降低，

但現在這樣的話，應該這個夏季，疫情也會很厲害。

因為，如果我們加上前面兩項，

第一、就是因為輻射，每個人都吃海鮮等，令到每個人的體溫上升，

並且，在燥熱方面根本不能遏止。

其實，我們本身平常的燥熱，跟因為輻射，即海鮮導致的燥熱是不同的，後者是停不了的。

平常的燥熱，我們喝一些清涼的飲料，就能夠解決，

但現時這個是解決不了，除非長期飲用。

因為，我們平常的燥熱，都是因為天氣，如三伏天等，起起落落的。

但，現在，在這起起落落中，夾雜著吃海鮮的，身體有輻射的人，

他的底子已經如燥熱般，現在疊加上，便會再升。

所以，全球這段時間，於他們的燥熱底，

再加上天氣同樣燥熱的話，意即，面對夏天的這北半球，

南半球應該不會爆發得太厲害，北半球應該會傳染得很瘋狂，也是基於這原因。

除非那些人以後長期飲清補涼、菊花茶等，才勉強可以。

因為，輻射帶來的燥熱，實在是太多的破壞，
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包括 cancer（癌症），白血球病又會增加，所以，現在這疫情將長時間持續。

然而，一般人不理解一些事情，第一、現在已證明了，

免疫針跟他們一直說的免疫，根本一點關係也沒有，實情完全不能免疫。

原因，它對付了細菌，但它卻對付不了，人的身體成為了這些細菌的溫床，

人身體的那種溫度，根本上會導致抵抗力低，兼且成為細菌的溫床。

所以，哪一款病毒入到身體也一樣做成破壞，

因它只針對一樣事情，卻沒有解決另一件事情。

過往，我們的身體沒有輻射的底子的話，他們的免疫針尚且能騙得到人們，

但現時卻一定不能，即使它有效也變無效，因為，已經建基於一個很不同的身體上。

文偉資料員：

之前，其實一般來說，這些感染，通常會於夏天慢慢消失，通常秋冬才會肆虐，

所以，明顯現在是很反常的情況。

日華牧師：

對啊！因為已是越來越熱，再加上現時 energy（能量）越來越大，那些人便更難捱了。

因為，最主要是，他如果不是抵抗力低還可以，但因為輻射而抵抗力低，

並且，身體同時因有輻射，而成為這 Corona的溫床，導致甚麼類型病毒也會完蛋。

所以，不會停，完全不會停，這疫情直至我們被提也不會停。

之前「311事件」後，那種輻射針對的問題，其中一樣就是心臟，記得嗎？
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心肌炎，就是心臟的肌肉損壞，其實它就好像和這疫症互相配合般，

因為那次輻射導致的破壞力，這疫症好像是把它加強了。

其實應該是那些位置的免疫力極低，以及抵抗力極弱，

所以這病毒進入之後，就更會在那些位置滋生。

因為通常那些輻射進到身體時，會在這些地方出問題，其中一個就是肺部；一個就是心臟。

昔日談及「311事件」時亦曾經研究過。

現在這病毒進去時，就是在那些地方出問題，

因為那些地方其實就是，好像輻射性碘般，很多時會在甲狀腺發現。

即是每一種輻射都會聚積在身體不同的地方，那些地方的溫度便會升高，

所以，現在這些病毒就在那些地方最肆虐，

這根本就證明了，此病毒是特別針對當時「311事件」所引致的破壞。

因為那些地方最多輻射，並且溫度偏高，對那些病毒來說，破壞力就會最大！

現在這樣看來，即如果將兩者作對比便能得知，它真的加強（enhance）了「311事件」的禍害。

那麼，其實我們可以先立下一個這樣的假設，就是沒有被「311事件」輻射影響的人，

即是不吃海鮮、不作海泳的，即使受感染了，都只不過像是普通傷風感冒般，

對他的肺部，對他的腦神經，對他的心臟都沒有影響，我們已經可以這樣假設。

因為輻射已經導致那些地方高溫，再加上炎症的話，

就會燒毀（burn）那些地方，其實應該是這樣。
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所以，為何受感染的人，他們的反應會這麼劇烈，其實他們並沒有查清楚，

可能那個人習慣吃很多海鮮，或是經常海泳，確實是有這樣的可能性。

我們教會根本就沒有重症，即使有少量受感染的，但因我們會使用臭氧，

所以至今兩年後，感染數仍是少得很可憐。

但問題是重症真的非常少，原因應該就是沒有吃海鮮，這樣，對於那些地方，

這疫症根本沒有辦法傷害（damage）它，現在全球應該就是這個問題。

6月 21日，新加坡衞生部表示，受 Omicron BA.4及 BA.5的影響，過去一周新增病例，

較上一周增加 23%，單日新增逾 7,000宗，創下 2個多月來的新高。

7月 4日，本港新增 1,828宗確診，再多 28宗懷疑感染 BA.4或 BA.5，
港大醫學院內科學系傳染病科主任及臨床教授孔繁毅，

於電台節目表示，預料它們將成為本港主流病毒。

7月 5日，中國陝西省疾控中心公佈，陝西省本輪為 Omicron BA.5疫情。

西安市自 7月 6日凌晨零時起，實施 7天臨時性管控措施，

劃分了 5個高風險區、3個中風險區及 4個低風險區。

公眾娛樂休閒場所、人員聚集經營性場所、公共文化活動場所和農村集貿市場，暫停營業一周，

各餐飲單位，包括飲品店、小吃店、早餐店等暫停堂食一周。

一周內，暫停所有大型會議、線下培訓、培訓機構及嚴控群體性活動；

暫停一切宗教活動，及關閉所有宗教活動場所；

中小學、幼兒園提前放假，高校實行封閉管理。
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西安市疫情防控指揮部負責人強調，部份公共場所實施臨時性管控，不是「封城」，

民生相關的大型商超綜合體、超市、便利店、農貿市場及醫療機構維持正常營業。

7月 6日，繼西安之後，北京市新增 3例 Omicron BA.5.2病例，官方初步認為，

是輸入病例引起本土聚集性疫情，表示要加強進入北京的管控查驗。

新聞片段：

北京市有 3宗於周二通報的新增個案，被驗出感染了 Omicron變種病毒 BA.5.2分支。

基因排序比對結果顯示，與北京巿現有及以往本土病例為不同傳播鏈，

相信是輸入病例引起的本土聚集性疫情。

當局又通報，北京市周三截至下午 3時，新增 3宗新冠本土個案，

認為現今疫情整體情況可控，宣佈調整疫情防控措施，包括放寬進、返北京的政策。

內地最先出現 Omicron病毒 BA.5.2分支病例的陝西省西安市，要做全員核酸檢測，

並一連 7天實施臨時管控措施，包括中小學提前放假、全市要暫停堂食等，

但大型超市、便利店、街市和醫療機構可正常營業。

專家指，Omicron變種病毒 BA.5.2分支，傳播速度高，但致病能力較弱，

在政府迅速管控下，相信不會造成大規模傳播。

至於仍然是疫情重災區的安徽宿州市泗縣，周二再多約 200宗本土病例，

已經實施封控管理，並正開展第九輪全縣核酸檢測。

截至 7月 13日，中國有 7個城市，出現 Omicron BA.5毒株，包括北京及上海，

這是已知傳播力最強的毒株，同時，最新研究發現，相比前代毒株，

它具有更強的免疫逃逸能力，及重複感染能力。

此外，日本新增的確診個案同樣回升，全國有 45,821人確診，是一周前的 2倍，

東京相隔約 3個月後，再次單日新增超過 8,000宗。

據分析，Omicron BA.5將成為日本的主流病毒株，

研究團隊更推算，東京都於 7月下旬，將增至超過 1萬宗確診。

繼 Omicron BA.5之外，實在是一波未平、一波又起，

另一種 Omicron新變種 BA.2.75，綽號 Centaurus半人馬座，5月初首次於印度被發現，

此後快速傳播且普及，更已傳播至英國，病毒學家對此表示擔憂。
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而且，BA.2.75的傳播速度，比 BA.5還要快，造成確診病例急升，

現時，於英國、美國、澳洲、德國和加拿大等 10個國家，已陸續檢測到 BA.2.75。

7月 7日，歐洲疾病預防和控制中心（ECDC），將 BA.2.75認定為「正在監測的變種」，

意即，有跡象表明，它可能更具傳染性，或與更嚴重的疾病有關。

除了明顯快速增長和廣泛地理分佈之外，病毒學家還注意到，相對於 BA.2，
BA.2.75包含更多額外突變，表示它有機會比已成功傳播的病毒譜系，發展出更多「優勢」。

7月 13日，中國廣東珠海，一所幼兒園爆發聚集性感染，累計 35宗確診，

屬於 Omicron BA.5.1進化分支。

另外，甘肅蘭州即日起，對所有小區實施封閉管理，全市人員如非必要不得離開。

7月 7日，澳門疫情仍然嚴峻，單日新增 128宗確診，

自 6月 18日起，累計共 1,215宗病例，第 5輪全民檢測逾 42萬人。

疫情即將踏入第四星期，新增個案回落之際，

政府宣佈，於 7月 11日零時至 7月 18日零時，實施疫情以來最嚴厲措施，

為期一周的「靜止管理」，賭場在內的工商業場所暫停營運一周，

電影院、美容院、酒吧等繼續關閉。

不過，官方宣稱並非封城，維持社會必要運作的行業，均獲得豁免，

包括公共交通、水電、酒店、超市及餐廳等。

此外，經主管部門例外批准的，同樣可獲豁免。
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由於澳門暫停了所有工商業活動的公司及場所運作，澳門經濟財政司司長李偉農表示，

按勞工法規定，在這種情況下，僱主毋須支付僱員薪酬，

但歡迎企業與僱員同舟共濟，在這段時間互相支持，如調整年假等措施。

此舉，引起網民不滿，紛紛表示︰

「我知錯啦！我以後唔敢講禁足啦，原來冇糧出架。」

「無糧出，要交租。點算？」

「咁我今個月應該點。我寧願自己大廈紅碼，起碼每日有免費新鮮肉，生果蔬菜維生先。」

連日來，居民因擔心封城封區，出現搶購食品和日用品的風潮，

部份超市的大米、麵類、生鮮食品、冷凍食品及罐頭等，被搶購一空，

也有人因擔心反倒造成群聚感染，選擇這幾天不去超市。

澳門禁足 7日，2年來再一次全面「封賭場」，

有業界預期，澳門 7月的博彩收入將再創新低。

新聞片段：

被形容為「半封城」措施的首天，澳門市面冷清。

有廣播提醒市民，切勿停留及保持社交距離，馬路仍有私家車行駛，外出的市民不多。

禁足令要求全澳門居民，除了從事維持社會必要運作和居民生活所需的行業外，

一連 7天須留在家中，去做全民檢測或購買物資可以獲豁免。

檢測站及超市相對較多人，在有確診者居住的越秀花園，

大廈被圍封，有防疫人員準備居民的物資。

當地交通工具只維持有限度運作，容許繼續運作的行業，例如水電、電訊公司的員工，
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持特許工作證才能乘搭，措施凌晨零時起生效；

賭場在內的工商業場所落閘，停運 7天，職員貼出告示。

有準備上班的人被拒上巴士。

7月 11日，澳門禁足前夕，疫情已持續 3周仍未穩定，日前再增 93宗本土個案，累計 1,467宗。

民眾趕在禁足前，到街市和超市囤糧，而超市的菜價已賣至上百元，

一棵 648克的黃金白菜，售價為 97.2元，724克的售價，則為 108.6元。

網民大呼「太誇張」，超市隨後留言致歉，宣稱是「員工疏忽打錯價格」。

7月 12日，澳門再新增 57宗確診，澳門海關在黑沙環和氹仔，

分別截獲兩名在散步和踩單車做運動的男子，兩人涉嫌因離開住所，被控違反防疫規定，

當中，有一人沒有按規定，佩戴 KN95以上規格的口罩。

同日，澳門警方亦檢控了另外兩人。根據規定，違例者最高可被判監兩年。

日華牧師校對完這段精華短片後，因應這場疫情持續出現變種，

作出估計和分析，下一步必定是推出 666晶片。

以下，是 2022年 7月 15日，日華牧師對於即將推出 666晶片的警告。

日華牧師：

所以接下來，走向必定是簡化，把所有事情簡化，

所以，是志在必行植入 chips（晶片），這是志在必行的！

你不可能這樣，動不動就要去檢測，倒不如以一枚晶片，釐定我是陰性或陽性吧！

只要晶片可以 connect（連接）到你的電話，任何時間也能告知你是陰性或陽性，
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你每去到哪裡，也能以它作為一個健康碼。

接下來，他們必定會這樣說，後知後覺地說，

全球的感染根本鐵定是來自所謂的檢測、公眾場所等等，那便一定會採用貼身晶片。

接著，輪到銀行崩潰，這晶片就一定會成為銀行戶口。真的瘋狂！

皆因，若再不簡化的話，整個社會勞民傷財，會是多麼瘋狂的程度！停運又怎樣計算呢？

你單單想一想，人類社會怎可能繼續這樣下去？

我們突然間會全部變成白蟻，每個人也要留在家，不斷「蛀米」。

若你不使用 Internet（網絡）的話，你根本完全沒有朋友、沒有工作、沒有社區，甚麼也沒有！

現在全球所有事情，也完全倚靠網絡。



20220717 www.ziondaily.com

13

我們教會當然可以，但是人類不可以，單單是人類，已不能承擔現時這種生活，

我們所說的經濟結構，全是由我們創造出來、製造出來。

可是，現在以這種方法，是不可能維持的！一定要放棄！

何解？

皆因，以前我們慢慢因應那種生活方式，而產生了很多企業，

例如，旅遊業、娛樂事業，於以前來說，這些是龐大得難以置信！

可是，現在還有旅遊業可言嗎？沒有了！

若不加以解決的話，現在這樣下去只會永久消失，

所以，人類社會是不能這樣維持的。

所有以前早已建基的龐大行業，餐飲業當然是其中一個，

現時全部在這新情況下，只會不斷摧毀。

試舉一例，換作你是外邦人，你也不會在這時候 plan（計劃）環遊世界吧？

可是，以往這是大行業來的，即使你不環遊世界，而是去旅行，

差不多對於現代人來說，每個人每年不外遊一次，也像是對不起自己一樣。

現在怎能這樣？現在怎可能？現時全球人類，突然間在思維上沒有這件事。

所以，換句話說，如果現在不解決的話，很多這類行業只能永久消失。

所以，她一定要用一個方法，使之簡化，

讓這些行業能喘過氣來，晶片就一定是志在必行。

當然會說是政府正在研究中，其實，背後一定是 Freemason，
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在忍無可忍的情況下，就提供這個答案，直接讓敵基督在我們被提後上位。

而這幾年，明顯是要讓整個社會疲勞，讓人類辛辛苦苦建立的許多企業、生活的方式，

因為，我們舊有發展而建立的事，全也毀於一旦。

就如航運等等，根本是我們過往身為人類而建立的東西，

可是，那些在如今這情況下，根本全部被摧毀了，完全付諸一炬。

即使一、兩年後，他們能重拾、振作，已為時已晚。

顯而易見，正如日華牧師先前所作的預測，隨著新冠病毒不斷變種，疫症勢必無休無止，

各種監控措施亦勢在必行，所造成的影響，更是沒完沒了！

影片：認識板噴高達模型

早前，於 2022年 6月 19日，透過精華短片（VO）「浸會醫院與日華牧師的生日禮物」，

經已詳盡介紹，如何使用「閑魚」程式，篩選一些價廉物美又優質的高達模型。

有趣的是，「閑魚」這名字，與「魚」有關，

再次成為現今所分享，「雙魚星謎」信息的共同信息。
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事源，在神奇妙的帶領下，日華牧師今年歷史性地，親身籌備自己的生日禮物，

並透過「閑魚」，尋找自己非常欣賞的高達模型，以此成為神送給他的生日禮物。

事實上，隨著過去 5星期的「約旦河號外篇」信息，

及 7月 1日「日華牧師 61歲生日禮物發佈會」，大家除了認識到，

眾多資訊量豐富、細節滿滿，極其優質的 GK改件高達模型之外，

大家還會發現「閑魚」裡，擁有大量噴塗及精美滲線的完成品。

雖然，這是一些沒有 GK改件的高達模型，但製作上同樣非常嚴謹，

經過一系列複雜的打磨、刻線、滲線、噴塗等，成為一座極精美的藝術品，

同樣是日華牧師非常欣賞，值得收藏的高達模型。
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只是，如早前精華短片所提及，這段期間，市場上的模型，

在疫情、戰爭、船運中斷及橡膠原料加價等，種種疊加因素影響下，

以往很容易購買的全新模型，竟也出現不尋常的斷貨和大幅加價。

這種情況，不單出現於日本原裝「萬代」Bandai的模型，

就連國內生產的模型，也因疫情及橡膠材料加價，而出現搶貨及缺貨。

甚至，更有模型店主表示，現時模型市場出現「海景房」現象，是有價有市，價錢每日不斷攀升。

因此，近期或許大家也遇到一些模型斷貨，或是「閑魚」店主表達，

近期很多人購買高達模型的完成品，以致供不應求，連累積超過半年的完成品，也被一掃而空，

再沒有任何全新剛拼好的完成品，或二手成品可出售。

於是，大家發現，能挑選的高達模型完成品，已越來越少。

有見及此，在這裡向大家介紹，

另一種稱為「板噴」的高達模型，同樣可以於「閑魚」或淘寶購買。

「板噴」模型，是指一些私人店主，或具規模的模型工作室，

將本來由日本「萬代」Bandai或國內生產，塑膠感極重的原裝模型，預先進行噴塗上色。

換言之，就是模型工作室，刻意為到一板板原裝的塑膠模型，進行精心的上色工序。

雖然大家購買這些板噴模型後，是未曾拼裝的版本，需要自行拼裝或請店主代工組裝。

不過，即使大家是自行拼裝，經過數小時的簡單組裝後，

所得出的成品，已經能夠搖身一變，成為令人眼前一亮的藝術品。

因為，板噴模型，已預先進行了精心的噴塗上色工序，

成品已不再是塑膠感極重、完全沒有上色，絲毫不像藝術品的塑膠玩具。
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而售價，一般只是 400至 700元。

部份店主提供代工組裝服務，代工費加板噴模型成本，也只是 600至 800多元，

確實是價廉物美、物有所值。

最後，再次介紹選購板噴模型的方法：

大家只需要在「閑魚」或淘寶裡，輸入「高達」及「板噴模型」，就能夠發現不少，

原本塑膠感極重，未組裝的原裝模型，在經過店家預先上色後，成為精美的板噴模型。

大家購買後，只需要再自行簡單組裝，

或要求店主代工組裝，就能夠成功擁有一座精美的高達模型！

影片：主日回顧

上星期，日華牧師繼續分享「約旦河號外篇」信息。

日華牧師分析，主耶穌受浸時有鴿子出現，代表恩膏臨到，

同樣，今次浸會事件，亦應該有鴿子出現，但這隻鴿子會是甚麼呢？
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明顯，今次浸會醫院的信息，就是身份轉換的印證，

指向日華牧師由一個普通人，變成 Steel Man、Iron Man。

而過往，牧師於信息提及，對他而言，聖靈的恩膏就像盔甲般，

因此，今次身份轉換，就如 Tony Stark在心臟出問題後，

反而成了 Iron Man，印證牧師就像 Iron Man，得著有如外盔甲的戰鬥恩膏，

並且，恩膏的表達方式，也如同 Iron Man有著不同的盔甲，

代表不同形態的恩膏，這就是神給予我們這一代的鴿子。
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原因，神感動日華牧師預備的生日禮物高達，本身亦是一個外裝甲，

並且，與 Iron Man一樣，也是種類繁多。

所以，神是以西方最厲害的盔甲 Iron Man，與及東方最厲害的盔甲高達，一同成為印證。

由此可見，神是何等重視日華牧師的生日，

甚至，特意感動牧師改變嗜好，預備這次生日禮物，

才會出現浸會醫院的各種超然印證，指向今年，神為牧師送上有如外裝甲的戰鬥恩膏。
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神以這件事提醒牧師，距離被提應該真的只剩下三年多，

並且，這種戰鬥式恩膏的審判經已開始，所以，這應該是現代版的「聖靈如同鴿子」。

因為，這時代的人將會誤會我們是 UFO，
並且，記錄登月的 Omega 手錶，根本就是指向用科技上月球，

所以，神以科技上的外裝甲去對比恩膏，實在非常貼切，

對比主耶穌是 Alef，我們則是 Tav。
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今星期，日華牧師將會繼續分享「約旦河號外篇」信息。

第一章：2012榮耀盼望 Vol.649雙魚星謎（39）量度聖殿的杖──蘆葦（22）──約旦河號外篇（8）
西緬策略家︰

日華牧師，提及「外骨骼」那篇信息，終於找到了，

原來是「加拉太書 109篇」，再次是 19！

日華牧師︰

嘩！這印證真的很可怕！

所以，今年生日真的很恐怖，這是一個雙重印證，

Iron Man、身份轉換，及恩膏變成戰鬥型，真的很厲害。

不是太多牧師分享一個題目，能夠分享 109篇，真的很瘋狂！

西緬策略家︰

日華牧師，這事真的很不尋常，我們剛好於 6月 6日星期一校對主日信息。

來到這裡之後，文偉跟我說︰「6月 5日是五旬節，今年好像沒有事情發生。」

他一說完，我便想起︰「不是！6月 5日有事發生了！」

剛好也是與我們的高達計劃有關，因 6月 5日是五旬節，大家也想著星期日有甚麼事情發生呢？

但主日信息並沒有事情發生，而 6月 5日，是日華牧師你上了我們的工作室，並逗留到 10時多。

這是很少發生的事，你於星期日很少跟我們一起吃飯，還吃得這麼晚，

你留到 10時多後，你突然確立我們的工作室，變成了教會部門。

你說，非常喜出望外，貼水貼紙的幾位弟兄，能達到你的要求，

接著，你於 6月 6日一起床，便錄了一些錄音，
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說︰「不行！這計劃必須教會付款！

因教會自己，也要在這計劃裡有貢獻，因要服事策略家們。」

日華牧師︰

沒錯，現在我便明白了，真是瘋狂，是五旬節。

試想，若是我自己要高達，但神用這事印證我，會擁有高達這種新型戰鬥式恩膏，

而當天，因為他們做得比我想像中更好，

所以，他們用作練手的所有屍體，都將會送給全職。

意即，全職也有這種恩膏，於那一刻，之前只是我擁有，

但是，就如五旬節般，其實是降臨給所有人。

就如摩西自己擁有，但是，他打算降臨給當時的以色列人；

主耶穌自己擁有，但直至五旬節當天，才去到馬可樓上的 120人。
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正是那一天，很恐怖！你一提起，我便忽然間想起。

沒錯！若一早已這樣想便不同了，是因為當天我去看，覺得很好。

我發覺不行了，反正這些「屍體」製作完後，

本身我打算留下來的，不過，想著不如送給他們吧。

全部製作完成後，經過我認可合格，便屬於我監製了，

所以，會配有「出世紙」，寫明是何時購買、何時完成，

然後，讓策略家們來挑選，例如儲齊 10部了，便讓六、七位策略家來挑選。

若是給家聚負責人的那一批，若是有 40個家聚，我便儲齊 50部，然後讓他們挑選，

預備數量會有剩餘的，他們便不用搶了，正是當晚決定的。
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本來我也在想，有甚麼印證呢？

星期日，正是我們第一次上去吃飯，「馬可樓」上，真厲害。

影片：新恩膏從日華牧師臨到全體

今年 2022年 6月 5日五旬節當天，

日華牧師正好探訪高達模型工作室，並且逗留至晚上十時許才離開。

當時牧師發現，工作室製作的模型質素，遠超他的期待，

所以，決定正式將模型工作室，變成教會其中一個休閒部門。

除了將這些高達模型，成為送給自己 2022年 61歲的生日禮物之外，

亦決定成為自己另一份生日回禮，送給教會全職和家聚負責人。

正好對比《聖經》中，摩西和約書亞，將從神而得的恩膏，分給以色列人，

同樣，主耶穌在世時，亦曾將自己從神而得的恩膏，分給祂的門徒。

並且，日華牧師事後亦發現，在沒有任何人為預先的安排和計劃下，

神竟然藉著他在五旬節當天，決定正式將模型工作室，

變成教會其中一個休閒部門的事件，成為一個來自神一日不偏差的共同信息。

甚至，無論於日期、事件或人數上，都完全吻合以色列節期的五旬節，

印證日華牧師的決定，絕對是神的心意。

《使徒行傳》記載，五旬節當天，主耶穌身上的恩膏，臨到馬可樓上的 120人，

而神感動日華牧師設立的模型工作室，也一模一樣地，重複當日《使徒行傳》那一幕。

所以，高達所代表的外裝甲恩膏，

亦將會藉著牧師的分派，臨到錫安教會一眾領袖及全職身上。

以下，是日華牧師於 2022年 6月 28日的錄音分享。

日華牧師：

首先我們要定位，這定位，原來不單是我有感動，去選擇這個成為我的禮物，

神是以此成為今次祂會賜予新恩膏的一個預表。

因為裡面當然我有感動，但在這感動背後，原來神是做了很多事情，

然後安放這個 thought（想法）給我，才見到這些共同信息。

而這些共同信息就成為一個引子，是成為一個伏線，是奠定了神給予錫安，
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好像約書亞世代過約旦河般，給予新恩膏，一個耶和華軍隊的元帥，

並且一方面聖靈如同鴿子，而聖靈，至少在我身上，聖靈如同裝甲般。

若是如此，我們就要理解，在神的計劃當中，

祂究竟用了這個裝甲的概念、裝甲的恩膏行進至有多遠呢？

我們便發現，不單在逾越節的時候已經有，

甚至在五旬節的時候都有，都是用外裝甲，都是用高達，

因為正是在五旬節那天，我就決定了建立這個工作室，在 Fitbs建立這個工作室。

而這個工作室，其實就是我現在說的，那關係基本上是小獅子的那個時代，

這好像甚麼呢？就好像主耶穌基督是大獅子的話，馬可樓上的 120人是甚麼呢？

就等於教會工作室了，他們就是小獅子了，他們在那天聖靈充滿了。



20220717 www.ziondaily.com

26

又好像歷史上的西乃山，是另一個五旬節，大獅子是誰？是摩西！

為甚麼要頒佈十誡、4794？因是為了下面的小獅子。後來他們不爭氣而已！

如我所說，他們一直都是那些失敗的影兒，

在第二次摩西下來時，才正式算是可以，有了十誡，

有 rules and regulations（規則和規定），就是由摩西那裡開始，

「摩西五經」也是由那裡開始的。

其實我是蘆葦，是渡過約旦河後的蘆葦，

很明顯，神將這個裝甲，這個想法，不單是我在浸會醫院，並且是在逾越節，

並且很明顯，連在我們身上，完全是用回裝甲，延伸到五旬節。
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因為正是五旬節那天，我打算成立一個砌模型、裝甲的工作室，是五旬節那天。

我們之前兩次都是由大獅子傳遞給小獅子，

摩西打算拿著律法版下去，帶給這一群以色列人；

主耶穌基督便叫他們等候父所應許的，在馬可樓上等候，

就是在五旬節那天，聖靈如同鴿子，好像我說主耶穌的外裝甲，

之前是在主耶穌那裡，後來在馬可樓上，便去了教會那兒。

現在我是在說，我的生日禮物，但後來我說為何要做這個，

是因為我想將這個生日禮物變成一個技藝，就好像是我回禮給全職，

即，不單玉化螺是生日禮物的回禮，成立這一個，也是我給予全職的回禮。
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這樣，看見嗎？整件事，明顯神是引申了，即再一次確認，肯定讓我們知道，

今年發生在我們身上的事情，是真的要用高達模型和 Iron Man去作對比，因為連一日也不偏差。

還有，我們沒有想到那個事件，因我當天上去看時，剛剛那水貼做得很好，這樣便行了，

以及人數原來是這麼輕易做到，這麼多人參與，那沒理由這麼多人，只做給我一個人吧？

不如給予他們練手（在實際過程中練習手藝）的，可多一些練手，

反正也越來越多人去學，每一個人都至少用一兩個去練手。

練手後的那些部份，如果我認為合格的話，就用來送給全職了。

即是說由這事物，由大獅子回贈，當作一件禮物送給全職，即，等於神送給我的生日禮物，

我有感動是自己送給自己，但後來發現原來這個高達是神送給我的。

神送給我的生日禮物，然後我就將這個送給他們。

就像主耶穌基督，神送給祂的鴿子，接著祂在五旬節的時候，

叫他們等候父所應許的，去到他們身上。

但這事情竟也在那數個星期，發生在我們身上，同樣是連繫這一件事的一個延伸。

這個有些像甚麼呢？像是我們當年的錫安劍。

錫安劍也有這樣印證的，一直印證接著的春分、秋分、夏至、冬至的日子，一直都是對應的。

但今次又是對應著節期，又是對應著這些時空。
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於 2022年 7月 15日，校對完這一段精華短片後，

日華牧師對於聖靈在教會裡的工作方式，作出了以下補充。

日華牧師：

自古以來，其實教會在機能上都不太了解聖靈。

舉例來說，我第一次分享「聖靈」這套信息，我分享以後，你們覺得很精彩。

從中我們見到 demonstrate（展現）得最厲害的，當然就是聖靈如同鴿子臨到主耶穌身上。

這是我們常見的。

之後，當新約教會提到關於聖靈的位格和特性，我們知道聖靈是神的三個位格之一，

但祂的特性，雖似是呼之欲出，但我們卻從未實際地看見是甚麼形態。
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這就是為何神提到關於高達，最明顯提到 Iron Man。

原因，大家記不記得 Iron Man的外裝甲，是會與 Iron Man對話，

就如聖靈是教會的僕人，相對來說，

祂 serve（服事）這所教會，完成、提醒他們，與他們對話。

甚至帶領我們，並將恩賜給我們等等。

儘管如此，即使我自己都經歷了幾十年，

我發覺整個教會界，對聖靈的恩膏和工作，是很模糊的。

基要教會甚至否定聖靈，覺得關於聖靈的教導和靈恩是邪靈。

但是，你有否留意，可能大家有所不知，後期的高達也是會有人性般回應的。

大部份後期的高達，自己的電腦根本好像有一個 being（生命體），

會對於主角的情緒、潛能等每一樣，使高達都有反應和變形。

而最明顯的就是 Iron Man。
Iron Man裡面對他有反應的電腦，最後甚至變為另一個Marvel的英雄。

很有趣的，你會看到 Iron Man的外裝甲如僕人般，輔助他、幫他查資訊。

甚至這東西，在 Iron Man的故事裡，唯一將之授予給另一個的，就是蜘蛛俠。

蜘蛛俠的衣服同樣可以與蜘蛛俠對話，會問蜘蛛俠想試甚麼、變甚麼，可進入訓練模式等。

很明顯，如大家所見，在我身上，大家真的明明見到活生生的日華，

但與此同時，在我這幾十年的事奉裡，你亦見到活生生神的大能。
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如果你說是日華執行全部過去十多年的事情，根本是不可能！是不可能！

因為沒有任何一個正常人，會有此等想法和做法，

並伴隨有如此多神乎其技的印證、帶領和神蹟。

但如今，你真的見到我融合了聖靈的帶領、輔助和幫助，

祂真的與我一起，輔助我帶領錫安走這幾十年。

走到如今，你能見證就連整個世界的歷史，都要在神給我的帶領下貼貼服服，對不？

無怪乎神現時更鮮明地讓我們理解，關於聖靈在 Omega（末後）的情況下的威力。

正如我所說，就算我分享「聖靈」信息後，

當然，我們比外面教會所認識的，隨時多十倍、百倍，但還是很模糊。

可是，當你們看到我一生中，因為我通常說，我有這方面的恩膏、能力。

但其實，你亦相對能看到，我除了有那種能力，

很明顯在常識和方向上，是有一位輔助者幫我。對不？

正如 Iron Man的電腦與他對話，不斷給他資訊，

告訴他甚麼可做和不可做，在我身上同樣如此。

如果我以前在分享「加拉太書 109篇」時，以外裝甲形容都不夠貼切的話，

你看了我這幾十年的人生，你會發覺真的很貼切，正如 Iron Man的外裝甲。
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它不單只是一個盔甲，不單只可以戰鬥。

是否完全依賴 Iron Man自己指示、控制及決定？不是！

它的內裡有輔助者，那個裝甲本身就是輔助者，是可以對話的。

事實上，你會看見，我的人生 exactly（正是）這種，是這樣的。

意即，絕對不是我憑一己之力做成。

因為，如果單憑我一人製造諸多事情，怎可能有錫安的存在呢？不可能！

不可能有這種神蹟，神乎其技般，於成長及戰鬥中的戰無不勝。

然後，可以在如此光輝的情況下，

走出我自己的信仰人生、走出整個錫安的信仰歷程，是不可能的！

看見嗎？恩膏在我身上，真的很像 Iron Man那套裝甲，如果回看，是非常相似！

而事實上，早期的高達並沒有，只是一件死物而已，主角坐上去駕駛便是了。
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可是，越到後期的高達並非如此，那個高達會回應主人，回應那位機師。

完全就像 Iron Man的裝甲，它會回應那位主角。

事實上，你會看見，新約豈不是有形容過聖靈是這樣的，

可是，我們從來最多只是聽過一個敘述。

然而，現在回看，聖靈與錫安的關係，與及聖靈以恩膏的方式在我身上，

祂給予我知識、方向，給予方向、我執行的同時，祂的參與，以及那種恩膏和能力。

出自於我們的走難也好，預備儲糧也好，甚或說的聚會也好，

你們能親眼見證到的，見證裡面有兩個意志，對不？

其中一個意志，必定是我決定跟從神。
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可是，第二個意志，就一直帶領我作出這些決定，

甚至直接告訴我，那些病人在哪裡。是這樣的，對不？

這豈不是典型，能形容到，聖靈恩膏在我身上的那種特性？

除了我在多年前，於「加拉太書 109篇」分享，用《以賽亞書‧61章》分享之外，

這十多年來，有甚麼比起用 Iron Man裝甲分享這恩膏來得更好？

只不過，現在如我所言，我們要知道的是，

現在這種恩膏，直接真正轉入完全的戰鬥意識而已。

因為之前是萬能的，現在就是千變萬化的戰鬥意識。

因為在約旦河已經改變了，對不？我覺得這一點值得我們深思。

原來神這樣做，其實有一個這樣的意義。

可是，當這樣的時候，我們反而多了一個 reference（參考），更加了解聖靈。

因為，現在並非憑空而說，從來沒發生過，然而我說像 Iron Man這種裝甲。

非也！你們數十年來，也能親眼看見神在我身上這樣做，對不？

這種現象只不過是，你們跟從了我數十年的那群人，現在你就明白，我用「聖靈」那套信息，

用言傳方式，也不及現在你親眼看見，這數十年來，在我身上的情況。

而將這個情況，最好契合的一個現實版，一定是 Iron Man裝甲，一定是！
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只是，聖靈於主耶穌基督離開世界之前，求父另外派一位勸慰師，來到我們的身邊。

在主耶穌身上，祂是 Alpha，如同一隻鴿子。

然而，到了 Omega的時候，現在就明白，何謂所作的事比主耶穌更大。

現在就明白了！因為，單看這種恩膏的運作，主耶穌於三年半期間，沒有運用得如此多姿多彩。
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真的！祂好像一位悲劇主角，因為事實上，祂就是要成為這隻無罪羔羊，除去世人罪孽。

可是，這個 Omega就要成為少壯獅的級數，那就不一樣了，對不？

那種戰鬥的意識就不一樣了，對不？

那麼，現在就能看見了，原來 Omega真是這種形態，

用 Iron Man這種來形容，真的是最好。

西緬策略家︰

真是很不尋常，為甚麼呢？

因接著日華牧師於 6月 6日，與基甸討論，不應該撥入你生日那筆錢，

因那一筆錢，是弟兄姊妹給你的心意，應該是以模型的形態支出。

然後，日華牧師便開始做了一件很恐怖的事，

五旬節當天是說新方言，日華牧師卻在那幾天，跟細 K提起共通語言。
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方言是各族的人，也有同一種語言，日華牧師是第一個說︰「其實你們要有共通語言。」

突然說，每一樣資訊，如刻線、貼水貼，原來大家也要用共通語言。

影片：日華牧師生日禮物的籌備與共同語言

2022年 4月 6日，日華牧師按著神的感動，破天荒首次親身構思自己今年生日的慶祝活動。

繼籌備第一部份，生日回禮的活化石後，

再策劃了第二部份，送給自己的生日禮物，

親自挑選了各款，有如藝術品級、資訊量極豐富的外裝甲高達模型，

成為新聚居點，即新辦公室的嶄新裝飾和擺設。

此外，為配合日華牧師的生日計劃籌備，以及將牧師的新辦公室，
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打造成一個高端科技的博物館，為各款藝術品級高達模型，進行不同場景佈置。

因為，牧師是初接觸這種嶄新的 GK改件高達模型，若然要發展成牧師的一種嗜好，

就需要結合身邊一群，擁有同樣興趣、志同道合的弟兄，

一同組織並成立休閒興趣小組，共同發展砌高達模型及改裝模型的嗜好。

因此，今年 4月 28日，Caleb與西緬兩位策略家，

組織了一群喜歡砌模型的弟兄，成立了一個 20多人的「場景計劃」團隊。

並於今年 5月 3日晚上 7時半，由兩位策略家帶領團隊，盛裝於 Fitbs辦公室舉行首次全體會議。

會議中，詳盡解說牧師 61歲生日的籌備，正式制定「場景模型工作室」，

專責協助牧師，將一部部模型，打造成一個個場景，

以最精美的姿態，佈置在牧師新辦公室的不同角落。

好讓日華牧師能時時刻刻，透過這些精美模型及饋贈名牌，紀念眾弟兄姊妹今年與神同創，

在這一份神為牧師悉心預備的生日禮物中，一同參與及建造。

隨著「場景計劃」團隊不斷成長，趕上日華牧師的帶領，

牧師於 5月 24日晚，決定另外組織一個「麻麻嗜好團隊」的群組，

與「場景計劃」團隊各部門組長，直接溝通連繫。

接著，群組裡亦陸續加入人員，包括熾焮與幾位精修模型及建造場景的成員。

這是繼 1995年成立「遙控飛機模型團隊」，

2009年成立「2012信息小組」及 2016年成立「鑄劍坊」後，

牧師再一次在教會裡，新增另一個休閒的興趣小組，

匯聚了一群具備砌模型知識，並從事專業美術設計，

具有環境佈置、舞台道具及燈光效果經驗的肢體。

藉著「麻麻嗜好團隊」，能夠讓日華牧師像昔日玩遙控飛機般，

於忙碌的事奉生活中，發展一種砌模型和欣賞模型的嗜好，

讓自己在休閒時間裡，能更有效放鬆自己，紓緩長時間不斷進行複雜思考的腦袋。
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於群組裡，牧師能直接與整個籌備團隊溝通，

讓每位成員清楚知道他的想法，一一完成牧師所期待的要求。

以下，是今年 5月 24日，「麻麻嗜好團隊」剛成立時，日華牧師向各位新成員的分享。

日華牧師：

好，在此稍作分享，關於這群組的存在目的，

以及你們每一位被挑選進來所要做的，也可說是你們的職責。

首先讓大家知道，其實我本身已有很多群組，你們是屬於其一功能小組，

過往也曾存在類似的功能小組，但那小組是由政叔叔總負責，正是飛機組。
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當然，眾所周知，關於飛機組的存在，至今已有十多、二十年，

但自從分享「2012信息」後，我已付不起代價，再製作、設計、試飛，甚至是放飛機。

所以，其實已足足停了十一、二年，

後來即使嘗試重拾，但一個月也抽不出一次放飛機的時間，

因最主要是由「2012信息」開始，我的體能和時間已無法應付。

接著，現時外面的世界環境，也無法再放飛機了。

所以，你們類似另一個小組，即飛機組，

現時飛機組仍存在，他們幫我安排，讓我可以玩一個嗜好，

讓我完成主日信息後，可以有時間放鬆，否則，人就會過於緊張。

但因我時間不多，所以，現時基本上我只是於室內放飛機，

而你們這一個小組，是我另一個嗜好小組，正是砌模型。

以往的飛機組慢慢發展，由放飛機、製作飛機，

後期發展至露營（Camp），甚至潛水、度假，所有都齊全了。

所以，那小組幾乎是萬能，包括露營、潛水及釣魚等工具，

甚至，我們是帶同廚房去露營，但本身只是一個放飛機的露營。

因此，由政叔叔所帶領的飛機組，他們所做的工作，與你們完全不同，

而現今這一個組別，是由西緬帶領，他是我的代言人，我所說的，基本上就會由他執行。

就如政叔叔，我說了我要做些甚麼後，例如︰我要去蚺蛇尖，今次是要放飛機，

於是，他們就會拍下人造衛星照片及放大，列出我們去的時候，
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一下船、於天黑前要做好所有電工，包括設置好兩個座廁、紮營地點、廚房位置等。

接著，我們一完結「說的聚會」，就會去放鬆，

所以，他們有自己的工作程序，是慢慢演化，但全部也是由政叔叔統領。

而現今這一個小組，則是由西緬統領，可說是另一個模型發展小組，

就如政叔叔，無論我購買、製作或試飛飛機，也是由政叔叔幫我。

今次的模型小組也是如此。

所以，在此說出我對這小組的期望，以及你們可以學習和付出的地方。

另一點要提及的是，你們的操作和存在，與飛機組是完全一樣的，是怎樣的呢？

其實飛機組的目的，只是我想發展一個嗜好，

然後集合一些人，既能幫輕我事奉時間，也能使我享受嗜好的樂趣，

達到所有擁有嗜好的人，也能享受的好處。

在我而言，我極之需要的就是放鬆，使我自己能放鬆，

因為，即使我的身體放鬆了，但我的思維，每日、每星期要決定的事，

單是要作的決定已很多，更遑論是預備信息。對不？

所以，我需要一個指定時間，讓自己能放鬆，

尤其，若果每日也有少許這樣的時間，便是最好了。

當然，這亦是發展嗜好的好處。

所以，飛機組本身是幫我發展嗜好，我不打算在那裡，跟他們有屬靈信息的溝通，

飛機組向來的做法，你們將會與其一樣。
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其實，你們會聽見我想做甚麼，你們就像我一雙玩模型的手，

飛機組也是如此，是我一雙玩模型的手，

我將我的決定告訴他們，由他們替我張羅，你們也是如此。

只不過，飛機組有一個特性，基本上，幾乎所有參與飛機組的人，

因「早年」是指廿年前的事，現今他們也成了教會中最主要的人物，

以及他們的信仰，會藉著觀察而進步，

就如資料員、現時許多全職，其實也曾有一段長時間跟我一起放飛機。

當然，其中一位是文偉，文偉當時甚至是失業，要在可樂廠工作，

那時，他只是剛畢業，與我們一起放飛機，直至後來他讀法律，現時成了律師，

其實很早年他已跟著我們放飛機，跟了一段很長時間。

所以，飛機組與你們這模型組，本身的目的，其實只是你們一個事奉機會，

但這事奉機會，你們就能夠像飛機組在旁觀察。

換言之，我不會跟你們談論或教導真理，亦不會跟你們分享這些，

但我向來做事，永遠也是以屬靈原則行事，

換言之，如海鷹等人，很多他們尚未全職前，已是飛機組的一員。

他們能觀察我的做事方式，因為，若你們聽我於聚會等場合，

看見我的行事方式，這些皆是極之片面。

但若是與我發展一種新嗜好、面對一個新項目，

其實你們在旁觀察，反而能學到更多，因至少是你們能消化的程度，

也不需要我就著你們的信仰，教導你們一番真理，這種果效可謂「見仁見智」。

有些人覺得太簡單，因我是看著一位初信來教導；

有些則覺得太深奧，因我是看著一位信主近 30年的人分享。

於是，你們就很難達到最大程度的信仰躍進。

反之，所有跟我一起發展嗜好的人，若他們各自在發展中，一起幫手執行，

看見我的要求、我選擇發展的方式、我尋求解決問題的方案，

或是研究一些新事物時的雀躍，諸如此類。

其實，我是以同樣的方法，去處理屬靈事情，因這是無往而不利，我凡事皆成功的其中一要訣，

因我是按神所要求的性格、策略、行事法和次序，很強調過程中的專業，諸如此類。

當然，這一種做法，不代表永遠不失敗，因這只是一個嗜好，但過程中，卻會帶來成熟和躍進。
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所以，一次次與我一起，完成放飛機項目的一群肢體，

其實他們在過程中，也吸收到自己需要知道的事情，因為他們可以在旁觀察，

箇中，不僅是我的行事方式，也有我要求他們的方式。

意即，雖然只是玩耍，但我要求他們的做法，他們很快會看見果效。

因為，若你看「說的聚會」，單是籌備的時間，很難立見果效，因一個項目已籌備很久。

但放飛機卻不同，要製造一架飛機，我試過最厲害的是，一星期製造三架飛機，

他們會看見我如何學習、應用和取捨。

在過程中無論是進步等各方面，他們在旁觀察的話，其實他們的信仰也會躍進，

再加上，他們是付出，參加飛機組純粹是付出的。
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你們也一樣，唯有如此你們才能成功買油，

因為，不是我想教你們，你們就能吸收到；

不是我想傾倒給你們，你們的器皿就能盛載，

必須是你們去成為領袖的涼水及涼風，才能有這資格，去吸收和收回你們所撒的種。

所以，在這過程中，就讓你們理解，因你們有些人從未跟我合作過，要預先讓你們知道，

我在這群組的態度，永遠只是玩耍而已，只會讓你們知道我想做些甚麼。

而過程中不會介入許多真理討論，因我已有大量群組正在做這些事。

然而，若是執行上，你們懂得在當中觀摩的話，

至少，我已於 20年間，見證對許多人產生了果效和好處。

所以，在這過程中，你們就當作是參與一個興趣小組，

在這興趣小組裡，你會看見你們的牧師，如何去發展、學習，

和享受這種砌模型、購買模型，或改善模型的生活。

只不過，在這過程中，你們的參與純粹是撒種，也正因如此，在過程中能買油，

當然，若你一起參與模型小組，能買的油只是少量，因至少也尚未到達犧牲級數。

但至少也是一個開始，你們至少能接觸教會領袖，

所以，在這過程中，這就在乎你們是否懂得觀察，

若你們懂得觀察，其實對於你們的祝福，相對就會很大。

所以，這群組，屬於一種功能小組、興趣小組的方式，就正式開始了。

事實上，今年的五旬節，是香港時間 6月 5日黃昏至 6月 6日黃昏，

日華牧師於「麻麻嗜好團隊」建立後，再於 6月 5日，正正是五旬節期間，

向群組分享了一系列信息，教導成員與他建立「共同語言」，或稱「共通語言」 的重要性。

而這一舉動，正正吻合新約教會成立當天，

神不單賜下聖靈如同火焰般的恩膏，分開降在馬可樓上的眾門徒身上。

此外，神還賜下了說方言的恩賜，使各方各族的門徒，

都能夠靠著說方言，擁有同樣屬天的共同語言，在靈裡講說各樣奧祕。
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於 2022年 7月 15日，日華牧師校對這段精華短片時，

因應共同語言與「麻麻嗜好團隊」的合作發展，

向現場資料員，作出了以下一段非常重要的補充分享。

日華牧師：

這亦是那原因，為何許多人跟隨我學習，

卻在不知不覺間，能常被聖靈帶領，他們並不知道原因。為甚麼呢？

因每一位跟隨我行事的人，我亦要求他們，有一套有效的共同語言，

如我所說，所有可能會失敗、可能造成誤會的，也必定會造成誤會。

所以，我製造的共同語言、溝通方法，或玩策略遊戲時，教導你們的溝通方法，
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可說是扣除了所有，可能造成錯誤的可能性，將事情作出指定性的溝通，

其實，這正是神與我對話的必要條件。

所以我發現，當然，那人與我之間，

可能只是在教會中負責車務，或安排運輸秩序，這部份他沒有問題。

可是，當他與我一起玩模型，便顯出他跟我的共同語言，連百份之一也沒有。

因之前只涉及汽車，對於汽車，只要說了、做了，並向我交代即可，

但到了玩模型或玩飛機時，我便要糾正他們。

為甚麼？因他們下意識裡並不知道，正因那一次糾正共同語言，

才讓他們在有生之年裡，聖靈能與之對話。

因我知道，若我不糾正這些，你休想聖靈會在那方面與我說話。

所以，受得起的便會很厲害，甚至，當中學習的比別人多 10倍，

往後，他甚至會覺得聖靈能跟他溝通。

為甚麼？因聖靈不會這樣強逼人，亦不會做得如此仔細，

因這是完全視乎那人自己付出多少，才能買到多少油。

但現在，我就在這過程中，在當日的對話裡教導他們，

因我發覺他們這種做事法和溝通法，根本無法進行下去。

因玩模型所導致的問題，我甚至於對話內容提到，

若你們不懂得使用這種對話方式，亦完全不考慮這種對話方式。

你們至少加重了我一倍的工作量，變相，起用了他們，
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卻浪費了教會一群人或這小組的一半資源，不就變得很浪費？

因此，我便解釋要這樣溝通，這樣的節拍、密度和語言的溝通才行。

其實，只要他們能掌握，聖靈便開始能與你溝通，因這就是共同語言，也是要說方言的原因，

說方言，根本是聖靈給予我們的一種口才。

為甚麼？原因是告訴我們，甚麼才是重要？重要的是，與聖靈的對話，

但直至如今，於說方言上，即使靈恩教會也只是做型式而已，完全不及我能與聖靈對話的程度。

因為我開始說方言時，已是循這方向走，我怎樣能夠與聖靈對話，

而不是胡言亂語地做給人看，或是喊叫至喉嚨沙啞地說方言。

不會的，你見我說方言時，其實我是不斷聆聽著自己的思維。

眾所周知，說方言時，你的腦袋幾乎像丟空了，但那段時間，究竟發生了甚麼事呢？

你們說方言時，許多時覺得在丟空，但我說方言時，其實我覺得那是一種溝通。

正因我已丟空了，於是，聖靈能以祂的方法與我對話，

既然是以祂的方法與我對話，意即，不是我用自己的方法對話。

我無法用自己的方法對話。為甚麼？因我在說方言。

所以，自我很早年說方言時，其實，我每次說方言，也聆聽到許多聲音。

我經常說，方言是給自己加力（charge up），
我預備一個聚會，會先方言禱告五分鐘再去聚會，為甚麼？

因那段時間，我用五分鐘方言禱告，我並非以自己的方式與神對話，

反過來，是聖靈用祂的方式與我對話，我便慢慢能知道祂在說甚麼。
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但這種傾聽，我發覺身邊很少有人，於傾聽神的聲音上，及我的一半，甚或及我的一成。

其中一個原因是，他們有許多自己的思想，多至一個階段，有時我用這字眼形容，

我甚至是厭惡他們的思維方式，更何況是神呢？神必定更厭惡。

所以，我便跟模型小組說，你們這種對話和做法需要改正，為甚麼？

否則，你們很難跟我對話，很難在這遊戲中與我對話。

但過往，我只是在主日分享，我不會個別要求你們，

你們是否知道自己多麼幸福，能讓我個別要求你，

但當我個別要求這小組時，我便發覺並解釋，

我現時這樣做，因為需要有共同語言。

如果你們跟我沒有共同語言的話，便會浪費教會資源、浪費我的時間，也幫不了我。

輔政策略家他們豈不也如是？多年來，我跟他們的對話，當然，那只限飛機組。

所以，關於放飛機，也有一個共同語言，輔政策略家他們便知道。

但正因那幾年的學習，他們就成了教會領袖，

聖靈能帶領他們，飛機組正是如此，所以要懂得珍惜。

於那段時間，正是那幾天，所以，我提到這一詞「共同語言」！

但我沒有想過，那天正是五旬節！真是很恐怖！

但現在你會知道，五旬節其實是指甚麼，是的，

其實是指神與人有共同語言，而不是人與人有共同語言那麼簡單。
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所以，當天我要他們與我有共同語言，為甚麼？

因我是神人，至少在他們面前如是，我對神的認識多於他們。

並且，我知道於資料和信息上的溝通，需要這樣，

神才會願意跟我們說話，再者，神跟我說話向來如此。

所以，我可以很簡短地聽到神的聲音，不會累贅、不會我「劖亂歌柄」（擾亂和打斷），

並且，我不會污染神的信息，這是最明顯的一點，在我與神的對話中，我是不會污染神的信息。

意即，多年來你們也見證，我不會誤導你們，誤以為神是怎樣，不會的。

我真能做到神說甚麼，我便說甚麼，

並且，多年來，神也不斷 confirm印證我所說的，正是這種情況！

因我跟神的對話已有共同語言，

所以，如果他們想在生日禮物上幫助我，他們就要跟我有共同語言！

這豈不如同主耶穌？主耶穌與神有沒有共同語言呢？有！
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若是有，當主耶穌離開後，其實有一個好消息，

他們也能有聖靈臨到，如同保惠師般，他們也可以與聖靈有共同語言！

聖靈可以提醒他們，關於主耶穌曾說過的話，對不？

其實，這正是方言，正是共同語言。
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好，如果我們以共同語言，去理解這一個如此重要的概念，

那麼，我們便會看見巴比倫的咒詛，他們興建巴別塔，

神使他們人與人之間，喪失了共同語言，

所以，人與人根本無法共事，他們無法合一，於是分散了！對不？

現時反過來，於五旬節時，神並非讓我們人與人之間有共同語言，

在外面看來像是如此，因每一個人也在說方言，

但方言，其實是人與神有共同語言，這才是厲害之處！

意即，方言不單讓我們人與人有共同語言，

最重要、最得益的是，你跟神有共同語言，這就是我的特性！
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其實，我除了在飛機組之外，勉強在對一或保安組，即駕車載我的司機身上，

他們也會看見，我的說話方式和要求方式，

但是，與我一起玩模型的，卻有大量這種接觸。

因我於日常生活裡，於執行上總有一個問題，你們永遠也無法全面地與我對話，

因沒有人能全面地，於所有題目上與我對話，而不受傷害，不可能有這樣的人。

我對待身邊任何一個人，也只是片面地與他們對話，因我多說一點，他們就會受傷害，

是的，我已見識過，他們會受很大傷害，認為我在針對他，

他們卻不知道，其實是神在跟他們說話。意即，不是很多人能接受。

你能看見，我為了不對大家造成傷害，或不讓他們認為我吹毛求疵，

於是，全錫安也是專業化地執行，

負責領詩的，單單做領詩；

負責管理的，單單做管理；

負責財政的，單單做財政，你們不覺得奇怪嗎？

你試想，負責場務的，就單單做場務。對不？全部皆是。

負責姊妹 nursery（兒童教會）的，也單單是姊妹那邊的負責人。你不覺得奇怪嗎？

因為，即使我只跟他們說一個題目，我也必須盡量避重就輕，才不會傷害他們，

因沒有人能承受神的對話方式，是沒有，我身邊沒有任何一個人，能承受到神的對話方式。

何謂承受神的對話方式？就是上千、上百個題目，他們也能接受得到。

沒有，因我單是跟他們說一個題目而已，只是一個而已，他們也受傷害，我也要很小心地避忌。

這是我多年來，於當年回港時，

你能想像我多麼為難，但自當年起，我已如此專業化地分開，

原因是，多一個題目，他們也承受不了，沒有一人能承受得到。

即，傳威策略家也承受不了；展鳴策略家也承受不了；

Eddie策略家也承受不了；輔政策略家也承受不了；沒有一人承受得到。

多一個題目也不行，更遑論神全面性的對話，

這就是我的思維，與他們的不同之處。

但這種不同，使我起初屢屢碰釘，因很多時，我全都說出來，

後來發覺不行了，別人承受不了，連我身邊的親戚也承受不了。

所以，我知道不行了，他們根本追不上我的思維，

故此，我只能個別地，安排每人只負責一個題目，只是一個題目，
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這人負責第一個Momentum（動勢），就單單讓他負責第一個動勢，

因他們的承受程度，不能多於一個題目，多一個題目也不行。

我的意思是，於真理和執行上。

所有人也喜歡聆聽奧秘的真理，奧秘的真理，你說一百個也行，

但你沒看見我，於執行上並非如此嗎？我執行上並非如此，那些只是片面。

因此，所有人聽我的講道時，並沒有問題，

但要他們跟我一起玩模型，他們便不行了。

幸好，我只是針對玩模型而已，但若是承受不到的人，也會感到受傷害，

僅僅只是玩模型而已，並非關於生命、性命和財產的題目，

那些豈不更刺耳、更多衝突？因已涉及利害關係。

所以，我有生之年未嘗過一次，當有人來找我 counsel（輔導）婚姻，

我能毫無保留地說出一切，我只能說他承受得到的部份。

有些人詢問我關於工作或教養兒女，從未有一人，我能說盡神要我說的話，

因沒有一人能承受，我永遠只能說他能承受的。

熾焮便明白，他從小到大，我永遠只說他能承受的，

因我身邊從來沒有一人，我可以正式於執行上，向他多說一個題目，於對話上這是不行的。

因為，分享知識當然可以，若論到知識，你也不要來找我，你倒不如聆聽主日信息更好。

但論到執行呢？那真是神對於這人，他今日、過去與將來的一個定論，

由我的口說出來，許多時人們也承受不了，尤其與我合作的人。
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因此，現在你便明白，為何我會帶出共同語言，今次玩模型也是如此，

若果我真的想在當中，發揮少許智慧和合作上的帶領，他們沒有共同語言的話。

根本上，我說一（指定某件事），他們卻會做了二、三、四（別的事），

永遠不會做我所說的一，因為，我說的一，是他們永遠想不到的。

他們永遠不會想到我說的一，故此，我才要告訴他們要做一，

所以，他們便做了二，接著，做了三和四，

然後說：「我給你一個驚喜！」一路發展至二十九。

嘩！究竟你們何時才願意做我說的一呢？

若他們不再聽從，他們永遠也不會做我說的一，甚至，一生也不會做我說的一。

意即，我身邊的人，需要我告訴他們才行，所以，我一定要限制著他們，

若不照足我所說的行，通常也無須再對話了，故此，一個共同語言很重要，才能成事。

事實上，擁有共同語言，才能如臂使指（手臂指揮手指，調動得心應手），

如同手臂控制手指活動，甚至就像我自己的一雙手臂般。

所以我跟他們說，其實我的要求，只是要你們成為我的一雙手臂，但問題是言語不通，

等同我叫右手放下杯子，右手卻摔碎杯子，然後，還在我面前領功勞。

試想，到底你要摔碎多少個杯子呢？若果不解決溝通問題，

永遠這隻手每次也只會摔碎杯子，我正是發覺有這種問題。

其實，多年來與我一起合作的人，許多時也接受不了這一點，

所以，通常需要這麼多溝通的話，我只會容許於嗜好上出現。

所以，懂得觀察的人，他們會學到很多，如我所說，和我一起合作達數年的人，

其實他們於聆聽聖靈的聲音上，已是很厲害，一定很厲害！

如我所說，還記得我曾分享嗎？

我說，策略是一種 language（語言），神會用祂指定的語言與我們對話。
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正如一個編寫電腦程式的人，他是以電腦 program（程式）與電腦溝通，

你不可能叫他用英語寫電腦程式，不可能的，一定要用電腦語言才行。

因此，神跟我們的人生溝通，也是神的語言，但我發覺，我要學習祂的語言來對話，

意即，一定要用這種直接的溝通、表達和執行，於指令上暢通的要求，藉此與祂對話，

有了這種直接有效，且無誤的溝通方式，神才願意跟你多說一些。

但試想，我只是組建一個小團體，已發覺他們有這種問題，發覺不行了，

其實，他們有生之年，必定再沒有任何別的機會，學習這種溝通。

我告訴他們︰「這種對話不行的，是不行的，你們有生之年，也不能指望再進深。」

無法與神再有進深，這麼多錯誤，神是不容許的。

並且，那些錯誤，祂不會告訴你，只會默不作聲。

這便是我所認識的聖靈，祂不會說出來，

故此，有些人的一生，神從不會跟他說話的原因，因那人執著於錯誤。

他的溝通方法是錯誤，他的溝通方法，喜歡更改神的原意；

他喜歡聽一半，然後自行發展另一半，

這種人便完蛋了，他一生也不用指望，神會跟他說第二句說話。

他並不知道自己錯在哪裡，因為，他的內心缺乏柔和謙卑，

他的心就像一般人，自把自為，他以為這樣也可以。

「神祢有耐性，祢會饒恕我，祢會像我的奴隸般，遷就我。」

不會的，神不會這樣。
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如我所說，於我有生之年，我跟某人合作的方向上，

永遠不會再多一個 branch（分支），因再多一個分支，他們是完全承受不了，

因每一個不同題目的溝通方式，也是非常複雜的。

關於音樂上的溝通方式，與做電子不同，

當然，兩者也有共通點，但很多人承受不了，這種大範圍的躍進。

因此，於溝通中最 easy-going（輕鬆自在），

最快看見我全面性的溝通方式，就是與我一起發展嗜好。

所以，很多時我也會邀請身邊人，一發展嗜好就會找他們，

就如早年的策略遊戲，我教他們玩。

後來，那些初期對一的門徒，後來已離開了，他們甚至恥笑我玩策略遊戲。

我心想：「我只是想讓你得益，何須如此呢？」

所以，到後期我發覺實在不行了，很多時，他們與我相距太遠，

所以，玩策略遊戲時，我鐵定要設定成一個課程教授，

每一位也要學習，只要是策略家就要學習策略遊戲。

因為，那裡能以輕鬆形式，讓他們理解少許，關於先後次序及時間編排的對話方式。

那只是其中一個，只是遊戲而已，

所以，飛機組那群人便是如此，是其中一群以對話方式，學習到共同語言的人。

但那可是神！試想，是神！祂的共同語言何其全面？對不？但他們只是學到一種。

現時的模型組也一樣，開始時已發現，模型組有言語不通的問題，
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雖然大家也說中文，但問題是，他們聽不明白我所說的，

而且，很容易聽了我所說的，然後更改了九成，

甚至，大部份也更改了九成，長此下去，如何溝通呢？

所以，我說必須照足我的話而行，所以，花了一段時間，

因此，那幾日的題目，剛好在分享這一點，就是「共同語言」。

當我發現，共同語言沒問題了，發現製成品也全都合乎心意，

因此，當日便忽發奇想，決定將這些外裝甲，也贈送給全職們。

接著，是日華牧師於 6月 28日，校對這篇主日信息時的錄音補充。

日華牧師：

其實我提及的共通語言，當然，是為了模型製作。

但是，其實錫安任何發展，也是與事奉和恩膏有關，有了這共通語言後，

往後再加入我們這嗜好小組的人，同樣可以有這種共通語言。

因為，若沒有共通語言，會產生一個問題，只能任由他們自由發展，我無法將他們拉回來，

可是，若我能將他們拉回來，才能有更多接觸。

若是自由發展，那就只有成品的交流，你做完之後給我，我再看是否收貨，

不會有一種真正於態度等，各方面的交流。

熾焮便了解，當時，每一個人的做事法也稍有不同，於是，我便提出必須有共通語言。

因這一組人做事，每一位也有自己的做法，這可不行，必定要用同一個方法，

於是我說要用策略遊戲的方式，所以，整個團隊才能完成這件事。

但這只是形式上，若是於信仰上，

其實他們才有機會，再進一步認識我是誰，認識我的性格和品格。

否則，仍像以往般，我只是看見成品，中間沒有交流，

當然，若做得好，是沒有問題的；可是，若做得不好，這交流便有需要了。

相對，受益的人必定是他們。

所以，那幾天，其實我一直在說這件事，

每一步也必須交代，我才能告訴你們，要甚麼，不要甚麼，

你必須使用我的 language（語言），我要這樣的說話、剖析和交代方法。

就如方言，一致、統一的溝通方式，

我說，這樣的小組，才真正是我的模型小組，而不是你們各做各。
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教會勉強可以，因不同部門，

但這小組是為了我的生日禮物，就必須是我允許、我認為可以才行。

同樣，正是今年 6月 5日五旬節當天，

日華牧師首次有感動，於高達模型工作室，與模型小組成員吃晚餐。

就在當晚，牧師認可了高達模型工作室，就如昔日鑄劍坊一樣，

是一個可以服事日華牧師、策略家、全職同工及家聚負責人的休閒部門。

從屬靈意義上，牧師亦將今年神送給他的生日禮物，這種完全嶄新的外裝甲戰鬥級恩膏，

授權分派臨到策略家、全職同工及家聚負責人身上，

使我們各人也有機會，得到神送給牧師的這份生日禮物，與牧師同得戰鬥級恩膏。

此外，牧師於五旬節當天，

向「麻麻嗜好團隊」詳盡分享，於事奉上擁有共同語言的重要性，

亦讓教會全體，透過與牧師擁有共同語言，能夠上下一心，於最後不足 3年半的日子，

竭力追上牧師的觀點，一同完成小孩子最後孕育的成長過程。

於 2022年 7月 15日，日華牧師校對完這段精華短片時，

有感動為 7月 1日「日華牧師 61歲生日禮物發佈會」，錄了一段回應，

揭開了錫安教會全體，如何有機會連繫，並同得今年神送給牧師的生日禮物。

即是，錫安教會全體，同得這份「戰鬥級恩膏」的秘密是甚麼呢？

以下，是日華牧師於 7月 15日，

為我們揭開錫安全體，同得這份「戰鬥級恩膏」的詳盡分享！
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日華牧師：

回說這次 7月 1日的發佈會後，看見弟兄姊妹的反應，

當天亦看見很多弟兄姊妹的踴躍參與，上千人網上觀看，

然後他們便一起預備我的生日，甚至之後也能看到他們十分踴躍，

紛紛前往購買高達模型，並自行拼砌。

於過程那幾天，我也感到很驚訝，我已預期他們會十分踴躍，但卻未想過如斯踴躍。

然而，驚訝之餘，我也十分感謝神，何解？並不是說：「何不多謝弟兄姊妹？」

其實，最重要的是感謝神，何解？這是原於第二個理由，第二個理由是甚麼呢？

第二個理由就是，這「外裝甲」，如我們所言，於五旬節時送給教會的全職，

剛好我們教會的全職數目是百餘人，與馬可樓上的人數相約。

那麼，平信徒呢？平信徒有這份恩膏嗎？

他們有這件外裝甲嗎？這正是我感謝神的原因。

因為，於 7月 1日發佈會後的 7月 3日，

Eddie策略家問及：「牧師，您提到全職也擁有這份恩膏了，

因為神以五旬節當天的事作印證，這是不爭的事實。可是平信徒呢？」

當時我便回應他，那天是 7月 3日，

我說：「這原不應於現時跟你們分享，可是現在趁著人不多，便告訴你們，

其實神告訴我，此乃『連消帶打』的安排，祂提醒我，於這件事中，

弟兄姊妹的參與，便會使他們擁有這件外裝甲，因為他們撒種使我擁有外裝甲。」
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其實，箇中最大的問題是，全職能買油，

他們是「買」油，是「買油」而不是「賒油」，對不？

他們需要付出。又例如該小組，他們需要付出，所以，他們便成功買油。

童女也得買油，否則何來恩膏？我們所說的買油，便是恩膏，對不？

因此，全職群體向來有所付出，小組中的參與者也有付出，可是，平信徒呢？

原來，神可是連消帶打地，安排這件事情於 7月 1日發佈後，讓他們能踴躍參與。

誠如當時我向 Eddie策略家分享：「如果他們踴躍地參與，即或是寡婦的兩個小錢，神也欣賞。」

其實，他們便是於 7月 1日後，因著他們的參與，

導致他們一樣擁有同等級數，與他們參與級數同等的油。何解？
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因為他們參與了這份神送給我的生日禮物，神送給我今年的生日禮物是甚麼？

神已清楚說明，就是用高達代表了如同裝甲一樣的恩膏。

那麼，既然他們有撒種和付出，

正如我剛才提到的小組，只要他們有撒種和付出，便同樣會得到。

所以，這部份原本不在今天分享，但也讓你們知道，正因為他們今次的參與！

原因，我當時看見每個參與者都極之踴躍，而當我分享完後，第二天便是截止日期。

所以我便感謝神，第一，看見他們如此踴躍參與，我是十分開心的，

亦非常多謝今次參與，送生日禮物給我的所有弟兄姊妹，

但我卻更替他們感到開心和感謝神，因為神原是留有一手，使我有新的外裝甲，

這一點已無須再說服大家，因為已有太多共同信息出現，數量之多實在驚人！

可是，全職呢？全職已在五旬節當天被印證，不論是人數或日數，

皆印證了這件外裝甲乃如主耶穌一樣，是主耶穌送給馬可樓上的 120人。

那麼，我呢？當時便有感動，這次 project（計劃）發展至此，

原來具有這麼多可行性，需要成立一個小組，那就一併把剩餘的成品送給全職。
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可是，接續，原來神便在這個過程中，讓我早已作出這種預備和籌備，

導致不同的部門，諸如策略家科林和家聚等等，

很多不同部門皆踴躍參與，他們的部門便能擁有這些裝甲。

你或會想：「不同部門各有負責的工作，例如敬拜讚美。」

那便是讚美之戰！是的，不同部門也能擁有屬於這時代的爭戰裝甲！

正因看見他們如此踴躍，我便知道神這一道後著。

因為，我知道他們按著各自的踴躍程度，便能得著相應份量的恩膏；

然而，他們的踴躍至少是我想像的三倍之高！是這種程度的踴躍！

故此，你能想像我有多開心嗎？我為他們感到十分開心！

所以，我特意於這篇信息中補充這一點。

此外，另一點很有趣，在此值得一提，

我們當中作負責的便知道，弟兄姊妹好像突然轉了另一種語言？

突然間每個人也談起高達，對不？就是這種共通語言。

即，看到錫安就是一個如此特別的地方，

為何我擁有的恩膏，弟兄姊妹也有呢？就是因為我和弟兄姊妹有共通語言。

其實我們教會中的老一輩，即年逾 60的那一群，都有共通語言，

大家也聊高達相關的話題，這一種就是我所說的「內心柔和謙卑」。
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因為事實上，說實話，神為甚麼可以跟我聊高達相關的話題？

因為我就是一個這樣的人，只要是神要講，即使是高達我也會跟祂聊，明白嗎？

大家也知道，如我所言，我到現在 60歲，都未曾擁有過，

並非說現在是否擁有。是在今年之前未曾擁有過一台高達模型。

你想一想，但神突然間轉變了 language（語言），那麼我該怎樣回應呢？我隨即轉變了。

接著，大家便在高達及 Iron Man這兩個題目裡看到很多恐怖的事情，

只要是神轉變，我就跟著轉變，我很隨和，

而一旦轉變過來，你會看到我與神的對話可以是多麼的豐富。

然而，感謝主，看得到弟兄姊妹的柔和謙卑，就是這一種，我就是說這種共同語言，

即，我們的全職有沒有共同語言呢？

當然，九成九的全職也有，那麼，他們也一樣會得到恩膏。

但同樣地，我們的平信徒呢？也是九成九有，那麼他們也一樣會得到恩膏，

因為每一種恩膏也有該恩膏的共同語言。

意即，其實我教導策略家於「說的聚會」，進行「巡行式恩賜運作」，

他們便會知道，我跟他們分析，其實神如何告訴你那人在甚麼位置呢？

你怎樣於聚會前已經接收到那人的資料呢？如何接收其樣貌、疾病呢？

然後，如何在現場印證你所看到的圖片呢？

這就是神與我們於「巡行式恩賜運作」中 call位時，當中溝通的語言方式。
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但那是全新的語言，所以，我便跟他們說，教導他們，跟他們分析，

及至於聚會完結後，我再作出修定，如是者，一次又一次之後，他們才做得到。

即，每一種神動用我們做的事情，

祂也會用一種最有效、最快捷、最神奇的語言跟我們對話，

但最重要是無誤的，所以，我便需要修正他們。

你試想，巡行式恩賜運作，若對比高達的語言，其跳躍式確是十分瘋狂，因完全不是那回事，

但你看到我亦一樣可以很輕鬆自如地，由一個牧師變成高達迷，這樣也行！

當然，我所說的「迷」並非沉迷的意思，而是神要我怎樣理解，從中要學懂甚麼。

事實上，現在便發現，神花了數十年預備高達及 Iron Man，
當中的預備，讓我們看到，今年便成為與我們的對話，這個對話豐富嗎？

我問你，除了藉著高達和 Iron Man這兩者，還有沒有別的方法，

能將神今年給予我及全教會的恩膏，可以解釋清楚？無！就是如此簡單。

神就是喜歡這樣對話，祂要解釋清楚、要無誤，那怎麼辦呢？

但大部份人也自把自為，大部份人，莫說要與神對話，

就連與人對話也有問題，明白嗎？所以便要修正。

若他們有幸可以參與我的 project（計劃），我便會修正他們，

並發覺不論他們服氣與否，只要他們修正對話上的問題後，

在傾聽神聲音上，便會有所進步。

若是甘心情願的話，通常，更會得著十倍的進步，是十倍！

那些聰明的，甚至能融會貫通，連其他題目上也願意改變。

所以你會看到，其實任何人與我共事，在開始時，我也會很講究對話，

大部份人與我的對話基本上是有一點語言不通，

就算是早年使用WeChat（微信）時，我也發覺，我亦曾提及，

所有人聽我的微信語音信息，一定要聽兩次，不要聽一次就算，千萬不要。

這不是吹毛求疵。因為你只要學會我的一成，你與神的對話，就已經可以豐富很多了；

但你若不學習的話，那別奢望一年後便能學會，或十年後便學會。

我肯定這人直至進入棺材，也無法在與神對話上進步，我可以肯定！

因為我見過，全世界的牧師也如是，也是無法與神對話。
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因為每一種題目也有指定的原則，即，與蘆葦的概念十分相似，

有指定的 rules and regulations（規則及制定），有指定的遊戲規則，

任何題目，神也指定有這個 style（風格），當然，遊戲規則十分之多，

我若逐一列舉，但你又沒法實際應用，那麼，我說了也沒用。

但若與我實際合作，你便會知道，你會知道我講究甚麼。

若你又嘗試將這份講究放在同樣的題目上，

或你靈修、事奉的題目上，你便會聽到更多神的聲音。

所以，看到今年神真的留有後著。

即，第一，對於我而言；第二，對於全職而言；第三，則是對於全教會的平信徒而言。

所以，今次的生日禮物，其實是神，用一個全然活潑的話劇般，將這恩膏給予我們全教會。

接著，我便查資料，原來我們已應驗了五旬節。

而今年的逾越節，其實，4月 10日不是越逾節，

只是應驗了馬利亞以香膏，抹主耶穌腳上當天而已。

原來真正的越逾節，是 4月 15日。

近幾天，我立刻查資料，日華牧師於 4月 15日，做了些甚麼呢？

因為，4月 15日尚未開高達群組，那群組開設於 4月 27日，加了梓龍和亞希雅。

原來，之前只有我和日華牧師討論。

日華牧師正是當天發現，今年生日，很多弟兄姊妹各族各家，

會帶著他們貢獻的祭物，即那筆錢到來。

日華牧師說，那筆錢會很大，隨時達數十萬，單是 G-Factory可不行。
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所以，日華牧師就打算用雕塑，即那「肥佬樽」（Hulk Buster）及柯博文天火，

正是 4月 15日當天，牧師說 Transformer轉換身份。

原來，日華牧師是在當天決定，要買 Transformer（變形金剛），

正是當天吩咐他購買天火、「肥佬樽」（Hulk Buster），即破牆的那一隻。

原來，是日華牧師考慮到，將有很多人帶同很多金錢，

像祭物一樣帶來，但如何能應用這祭物呢？

於是，發覺這筆錢太大了，單是 G-Factory，最貴的一部也只是千多元，用不完這這筆錢。

接著，便一直衍生至 5月 1日。所以，原來今年的節期，不是吻合當時的主日信息，

而是吻合日華牧師今次，關於高達的計劃。這幾天的事，我覺得很瘋狂！

所以，昨天我說，真的很恐怖，我們沒有為意，原來日華牧師是跟著節期發展。

日華牧師︰

這便合理，因第一個節期，其實七個節期，

於主耶穌時代，是 emphasize（強調）主耶穌的死。

但現時，於最後再應驗的，尤其去到住棚節，應驗小孩子的生日，

所以，今次竟然因為我的生日，吻合了所有日期。
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第一個吻合的，是聖誕節當天，

因我是由聖誕節當天決定送活化石，Boxing Day（節禮日）。

接著，原來今年的逾越節，現時，便發覺五旬節也應驗了，同樣很瘋狂。

並且，你不會預先想到，用外骨骼和裝甲，指向五旬節的恩膏，

並且，理由還要是我的生日，你不會這樣聯繫。

但現在找回「加拉太書 109篇」，原來早已有這伏線，

我根本會用自己的生日，去分享這一點，

難怪會突然間轉題目，突然間轉換了，真的很厲害。

所以，我覺得很瘋狂，我一直跟文偉討論，過了 6月 5日，沒有事情發生。
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然後說起，不是，昨天日華牧師去了工作室，定立了這是一個部門。

因當天早上我來的時候，你跟鴻餅在討論，Fitbs要預備一些櫃，而鴻餅也發了給我。

原來，馬可樓上就是 Fitbs，我們正是於那樓上與日華牧師確立了此事，

日華牧師將裝甲給了熾焮，太多很瘋狂、不尋常的事情在發生。

影片：逾越節與小孩子的生日

於校對這一篇主日信息時，日華牧師分享，除了高達之外，

神感動他預備的另一份生日禮物，就是 Transformer（變形金剛）。

原來，這件禮物也有著另一個共同信息，因為 Transform本身，就是轉變的意思。

而逾越節所帶來的屬靈結果，正正就是身份轉換 Transform。
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於過往，我們可能只是集中於，主耶穌成了逾越節的羔羊，為我們贖罪，

然而，這只是逾越節的其中一部份。

因為，當以色列人經歷第一次逾越節，當天，除了吃逾越節羔羊之外，

其實還有另一部份，就是十災中的最後一災，擊殺長子之災。

同一時間裡，一方面，埃及所有頭生的也死了，

另一方面，神卻授意以色列人的長子，全部歸給神成為祭司，

只不過，後來神以利未支派，去替代所有以色列人的頭生。

這才是逾越節真正的意思，意即，逾越節當天是祭司的誕生，也預表了小孩子的生日。

因為，主耶穌為我們成為了逾越節的羔羊，成為了 Alef，而結果，我們就得以成為祭司，也就是 Tav。
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民數記 3章 11至 13節：

「耶和華曉諭摩西說：『我從以色列人中揀選了利未人，代替以色列人一切頭生的；利未人要歸我。

因為凡頭生的是我的；我在埃及地擊殺一切頭生的那日就把以色列中一切頭生的，

連人帶牲畜都分別為聖歸我；他們定要屬我。我是耶和華。』」

以下，是日華牧師於 2022年 6月 28日的分享。

日華牧師：

因為，我向來是這樣的，其實，每年都有許多弟兄姊妹送生日禮物給我。

第一，他們是各自挑選禮物；第二，通常購買禮物後的餘款，便會送給我。

然而，今年我想分毫不留，全部款項用作買禮物，即全部用來買我想要的禮物，

譬如餘下的款項，我也是打算用作買禮物，所以，我才會作出這個籌備。

當時我考慮到，根據過往多年的經驗，必定會有餘款，

如果我揀選的機械人價錢過於便宜（cheap）、款式過於少量。

於是在當日決定，不如連變形金剛也一併選擇。

現時，我們回看第一個逾越節。

其實，於第一個逾越節，如今便發現一件十分有趣的事情。

第一個逾越節，就是擊殺埃及長子的那日，對不？

好，那日是擊殺長子，當然，除了埃及的所有長子，連頭生的，全都死絕以外，

其實，還有另一個長子之死，正是那頭逾越節的羔羊。對不？

但，其實這一個，正是於這一刻，孕育了另一個長子的誕生，由此 transform（轉變）出來了。
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於校對這段精華短片時，日華牧師進一步詳細分析，用獻祭方式 transform的真正意思。

以下，是日華牧師於 2022年 7月 15日的分享。

日華牧師：

這便是我會如何看待祭物，其實，可能你們從來不知道一個訣竅（trick），
若以自私去看，而非視之為一個 privilege（特權），你們便看不到祭物是甚麼。

其實，你們一直以為祭物是甚麼呢？我們知道祭物是一個交換，我也曾提及過。

其實很多人看待祭物，是用這個字，用人的視點看，那個稱為「犧牲」。對不？

但其實，那個屬於一個交換，一個 transform（轉換）。

對人是一種犧牲，在屬靈裡，卻是一種「轉換」，

而逾越節，神正是在講述這事情，就是「轉換」。

這隻羔羊的死，就帶來了一個「浴火重生」的概念。
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其實，神與人之間的關係是甚麼？你試想，為何神要人類去獻祭物？

何解？為何要人類獻祭？其實，這是恩典來的！

若果我們從自私去看，我們便因向來以人的角度去看，

沒有從神的角度去看，我們便從來不知道何謂祭物。

但我卻一早便知道，我於年幼時便曉得。

那是甚麼呢？若我們以人的眼光去看，便會覺得，

不論是亞伯拉罕，或是挪亞，皆是將祭物燒成灰燼獻給神而已。

但，這在神眼中是甚麼呢？你曾否想過？

於神而言，其實，祂希望將一樣寶貴的東西送給人。
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但是，人類要達到這個神送給他的資格，那人們要怎樣行呢？

因為，是永遠的，神的原則就是公義，

你不配便不行，所以祂一定要用一個撒種的方式。

那麼，這撒種的方式是甚麼呢？

最基本、最劣質，卻隱藏了最大秘密的，就是「獻祭」。

故，在神的眼中看，對比從人的眼中看，於人的眼中，就是燒掉、犧牲、失去了。

但神其實看到甚麼呢？就是「轉換」。

舉例，你這裡犧牲了一個頭生，但這個頭生是很寶貴的，非常之寶貴，

因這個頭生便是主耶穌，是無罪羔羊！

於是乎，這個頭生去到神那裡，就轉換了全以色列的頭生可以作祭司，正是如此。

人類有何資格當祭司呢？甚麼祭司啊！

其實，這是一個特權，但這個特權，甚至不能由人提供的。明白嗎？

因為是當祭司！對不？當中的關鍵（key）就是神讓你看到的那種現象，

便是，唯有以主耶穌基督，這無罪羔羊，去換取這個特權。

由是，主耶穌必須是人類，方能為人類換取這君尊的祭司身份。明白嗎？

現在你便能明白何謂「撒種」，何謂「轉換」，「轉換」就是你將你的十份納一獻給神，

在神來說，祂轉換成百倍祝福給回你。
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變相，你的十份納一，究竟是一種損失，還是一種特權呢？但自私的人會如何看待十份納一？

沒有人監督、看著他，他便不會做，因為他覺得是犧牲、浪費。

於焉，我在很年輕時便已知道，我很開心，我能夠將我所有的時間獻給神！

試想一下，我能轉換一個永生！其他人的那種價值觀，簡直不能與我相提並論。

所以，我便以「轉換」來表達，其實，你有否想過神從來不需要我們的祭物，

反而是我們需要將一些沒有價值的東西，轉換為有價值的東西，是我們需要而已。

我們需要將短暫的生命，轉換為永恆的生命，正正是我們需要。

所以整個救贖，由舊約至新約，都是我們將我們的東西，去換取永恆或百倍的東西。
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這於哪裡揭示（reveal）出來？

正是彼得問：「主耶穌，我們已經放棄了一切的東西去跟從祢。」

因他看見那個財主，不肯放棄一切的東西跟從主耶穌，

他便問主耶穌這句說話，主耶穌基督並沒有說「轉換」這事情。

祂說：「你願意這樣做，你無不會今生得百倍；你現時短暫而有限的生命，來世就會得永生。」

你看不看見，這是彼得將他有限的人生，轉換為另一樣東西。

但需要以一個甚麼的形態，既能夠滿足神那種公義，

第二，就是滿足他撒出來的種，是可以稱為「撒種」呢？

有資格在神面前換取呢？有資格在這情況下有機會「轉換」呢？

那樣東西一定需要是祭物。必需是祭物！必需是犧牲！
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若它不是犧牲的話，對象不是向神，它便不能轉換。

若他沒有犧牲的話，即是沒有動用信心，

因他眼見那東西燒燬了、消失了、付出了，那就失去了，那麼何須動用信心呢？

所以，其實我初時看祭物時，已經是這樣看，因為我是從神的角度去看。

換言之，真正貧窮的，當然是亞伯拉罕吧！明白嗎？是亞伯拉罕。

誠然，他當時是富有，但對比現在的我們呢？真正有需要的是亞伯拉罕，而不是神。明白嗎？

所以，你會看到，並且，你現在便明白何謂「信心之父」，

為何亞伯拉罕能擁有這麼多子子孫孫？那是因為他必須轉換誰呢？以撒，對不？

若他不轉換，神怎能給予他眾多後裔，如天上的星、海上的沙般繁多呢？
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意即，神早已預知他會如此做。其實，祂說甚麼呢？

「你沒有兒子，連兒子也是我賜給你的。」對不？即那是白白得來的。

但問題是神賜予他兒子，並告訴他一件事：「你的兒子會這麼多、那麼多！」

可是，他當時連一個兒子也沒有。

但，即使他有一個，那又怎樣呢？他怎能達至多子多孫呢？

這樣的話，眾所周知，亞伯拉罕做不到，亞伯拉罕有這個需要。對不？

但是，神如何使他達到呢？

神首先給予他本錢，就如哥林多後書所言，神賜種子給這些撒種的人。對不？

連亞伯拉罕的種子，也是神所賜予，那就是以撒，是神賜予的。
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在一百歲時生下兒子，你佩服吧？但為要完成神的 promise（應許），

就是他的兒子、他的後裔，要多於天上的星、地上的沙。

關鍵，必定是他將兒子奉上，就是獻上他的兒子。對不？

那麼，現在你便知道所有皆是犧牲。

為何以撒一定要獻為燔祭？為何他一定要在祭壇上？

因為他一定要犧牲，在神眼中，才能替他轉換。

因為對他而言，若不是犧牲、不是向神的話，並非確實獻祭，對神來說非一種信心表現的話，

神便不能 fulfill（履行）祂那一方，賜予他百倍祝福。

但是，當然吧！在一般人看這事時，簡直是摸不著頭腦，不知事情的來龍去脈。

但是，在我的信仰，現在你便明白，為何我打從年少時信主，已如斯雀躍地跑一生。

而我當時的雀躍，今日你會發現，我每個也能 fulfill（實現）。

我說會發生的事情，每每都會實現。何解？

因為我真的看到，其實是人才有需要，神從來都不需要這些東西，只是人才會缺乏；

是亞伯拉罕缺乏後裔，並非神缺乏後裔。

所以，便需要亞伯拉罕作出犧牲，方能有交換，

方能在質的層面上作出交換，由短暫轉為永恆，由一倍變成百倍。對不？

所以，即使你現在聽回，我當年分享的「撒種的比喻」信息，

我也必須就著人的自私去說。對不？

但是，其實你看到我能持守這麼多年，正是因為我是以這角度看。

可是，問題在於，人卻沒有興趣聽。但這麼多年來，你會看到我能實現這麼多東西，
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然後，我再告知你時，便能豁然貫通很多東西。

其實，神根本從來不是想剝削人，從來都不是！

但在神眼中，祂既是公義的，祂要轉換的話，

便不能像你玩老虎機般，以貪心的方式，所以，必須以犧牲的方式。

甚至，這種犧牲的方式，還要是你越缺乏，你的信心才會越大。

只有一個兒子時，你才需要付出最大的信心。明白嗎？

所以，人真正合乎資格撒種的時候，永遠是在拮据的時候，撒種是最好的。

寡婦的兩個小錢，其價值永遠是高於有錢人的十份納一，永遠如是！

因為她連養生的也奉上。所以，神便會最珍惜。



20220717 www.ziondaily.com

80

這種最珍惜，在神的公義而言，神便會付出，便會滿足你的需要，

所以，我們再回看，你當時一聽到，神要以色列人把頭生歸給祂。這麼霸道的！

但你有否想過，這是人類可變成祭司啊！

可是，那群壞的以色列人卻不願意，所以，只有揀選利未。

因這本是一個 privilege（特權）來的，但那群人不是這樣看，

神便將錯就錯，祂如此記載，使你覺得神很霸道。

「祢霸佔了別人的頭生。祢霸佔了他們的頭生後，還要求他們當祭司。」

由是，我現在要先解釋這段經文，神刻意將錯就錯，

隱藏在背後本是好的東西，卻不「穿橋」（意指明說），

因為設若那時已「穿橋」，便沒有新約，亦沒有舊約往後的事情出現。

真真正正要說出的核心，在祭壇上，是一種交換。你要理解這一點，「祭」是一種交換。

若某人「唔祭」（諧音「唔制」，指「不肯」），就別以為那人仍然有用，

他是已遭廢掉，他在信仰上是已遭廢掉的。

當然，有些人以遷就方式提醒他，也會勉勉強強去行，

他們最後願意做，這也可說是「願作」吧！

如此，你便明白，那些要監督平信徒納十份一的教會，要以記名方式的，

這些教會已遭廢棄了，他們的牧師也是被廢棄的，整個系統也是廢的。

錫安要這樣行麼？我們多年來皆是左手不讓右手知的，

我們才能使弟兄姊妹們得著祝福，是外間沒有的。

不管人們怎樣「柴台」（意指喝倒彩、不歡迎）、攻擊我們、怎樣貪我們的東西，



20220717 www.ziondaily.com

81

他們都不會得著我們的恩膏、祝福的，因他們自身整個的系統，已廢掉他們的弟兄姊妹了。

他們的牧師若堅持這種系統，則經已遭廢掉了。

然而，該牧師廢掉了許多人，那他在永恆所收回的咒詛，

你現在便能想像有多大，明白否？

現在你便明白，神為了隱藏這秘密，是多麼小心，一定不能來自貪心，是要來自本心。

因為始終你一切的果效，是由心裡所發出的，來自貪心的話，便一次過完蛋。

因此，必然要真正的甘心樂意，然後真正去付出，這樣，神便看為一種交換。

你這十元變成天國貨幣。而這天國貨幣，永恆裡有富足，今生又會得百倍。

用這種方式，神是這樣和我們計算。這是整個信仰的真諦。

不過，其實問題在於，或許你會問：「日華牧師，為何你能看懂這一點？」

我告知你一個秘密，我是怎樣看懂的。

因我走善良的路，我從不會希望我身邊的人吃虧，從不會的。

於是乎，別人待我少許的好，我會回報他許多。

因著我是這般的善良，因我的人品是這樣子，

所以，我便了解神做這些事的原因，因為神也是這麼善良的，是不？

由此，你便可看透，再繼而看結果。

先不看別的，第一個人，本是沒有兒子的，是神賜他一個兒子。
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後來，明明沒有說他的後裔如天上的星那麼多，如地上的沙那麼多，本來沒有的，

接續他獻上以撒後，然後便如此了。

這樣，你便看見其結局。因我是善良的，我理解神叫人如此行時，祂是比我更善良的神，

神這樣行，祂真正要達到的，究竟是要亞伯拉罕虧損，還是想亞伯拉罕得益呢？

但整個過程中，似乎有一事要於兩者間的，就是祭壇，就是這種交換。

然後我一看，便看穿「橋」，看懂了過程，

但神其實在許多經文中，乃刻意隱瞞此事的，是向你隱瞞的。

但你以善良的方式，站於神那方思考，便發覺，啊，原來祢這樣行。

若說亞伯拉罕要有許多牛羊，那神便會叫他獻上牛羊，但神卻是說要使他的後裔眾多，
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因此，以撒便跑不掉了，他要被放於祭壇上。

假使你只是以人的自私看，便永遠不能理解該段經文的。

就如我剛剛所讀的經文，神故意按著人的自私，把主位、受位改變後，再言述的。

你的頭生是我的，這樣子，是不？你們要是不給⋯⋯
你便知道，原來以色列人根本視之為吃虧，好，那麼就要所有的利未人吧！

但你先想一想，利未人豈不是一種特權、幸福？他們當祭司啊！

可是在這種遮遮掩掩的方式下，很多人便會覺得不知道是甚麼，或始終也是吃虧的，

總而言之要把人生的幸福放棄，要當利未人、當祭司了。那些人會於往後再添加這些故事。

但倘若你是一個善良的人，你都是如此對待別人的，

你便會明白，為何神如此對待這些信心偉人。

而這些信心偉人，最後又得著了甚麼。

你便會知道，原來這個祭壇就是為了這件事。

所以，神才會建立聖殿，這些祭壇才會出現。
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而這些祭壇便與七個節期串連，所以七個節期，意即以七種不同的方式，我們去付出，

然後得著回報，即七種 method（方式），所以會包羅萬有。

早年我與大家解釋關於會幕和節期的題目，在我們教會裡，是耳熟能詳了，

我便按此去行真理，即對於教會許多的決定，為何我會作出那些決定？

例如：為何要付出、要撒種講道帶呢？為何要如斯堅持？

難道要跟別人鬥氣嗎？飯也沒得吃，還有甚麼好鬥的。

但原因，就是源自於此。

現在你看見了，我送出講道帶，使我擁有富足。

若我送出的講道帶，不是用作賺錢的話，我則是送出「啟示」了。
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如今，你便能看見這些啟示，皆是舉世的教會至今仍望塵莫及，對比錫安教會。

就是因為當年，我看通了這一點。

為何神要這些，難道祂真的缺乏嗎？

祂又不是貪圖你的便宜，祂不過是讓你贈送予別人而已。

然而，神如此做，其實目的是你缺乏，但祂找不到理由去祝福你。

更甚者，最大的問題是，如果你不按著祂的公義而行，祂便不會祝福你，即如果你不義的話。

因此，你必須以斬釘截鐵、砸鍋賣鐵（意指不留後路）、破釜沉舟的方式，去撒出每一個種。

而倘若後面所牽連的事越大，以及其性質越嚴重的話，

很多時候，神就要我們按著其性質及程度，而行相應大程度的事。

例如亞伯拉罕他的後裔，要如天上的星和地上的沙一樣多的話，那他便要做到這樣的級數。

好，那我問你，每個人都害怕七年大災難，每個人都害怕受災。

但怎樣才能夠使你避開災難？不就是我們那種級數的走難嗎？

著實，在這世界上，真的能避開七年大災難的人，現在我們知道越來越少，

甚至包括將於七年大災難當中滅國的美國。

其實，如果我們不撒出這樣的種子，

不但我們自己避不開災難，甚至無法帶領別人去避開這些災難。
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將來很多人會因為我們的信息，甚至能夠被提，是「摱我們的車邊」（即靠我們而僅僅趕上）。

但我們是怎樣讓自己安然地避開這 1,260日，並能夠讓許多人可以一同避開呢？

就是靠蘆葦這個標準，就是這一點。
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所以，於早年，當我看見這些關於獻祭的經文，我都是這樣解釋給你們聽。

不過這一次，特別這段經文，你們聽完，會更容易被誤導，

覺得：「是神殺掉這些頭生的，於逾越節，又要你將這些頭生獻給神。」

其實，這是一份祝福，但以色列人根本無法承擔。

好了，那你便會奇怪，「為何以色列承擔不起一個，本身屬於他們祭司的祝福呢？」

因為真正於這件事上撒種的，是那隻羔羊，而非他們本人。

所以，這裡又帶出一樣有趣的事情。你看見了嗎？

永遠於歷史上，通常撒種的那人，都能承受回來的那份百倍祝福。

亞伯拉罕如是，摩西如是。
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但唯獨有一個，只要是代撒種的話，人類便一直沒資格承受，所以一直都無法解讀。

代撒種的那個，就是祭司系統。祭司系統乃是由主耶穌去撒種，而人類去接受祭司系統。

這不是人類撒種的，沒有一個人的撒種，能使自己可以賺取祭司系統。

因此，於歷史上，為何主耶穌一定要來。

因為，倘若祂不來，你無論怎樣撒種，極其量只能使後裔增多，

使錢財增多，使千山牛羊增多；你極其量只能擁有人類王者的霸權。

但你沒辦法撒種到一個程度，能導致以國度計算的祭司來到這個世上。

所以你現在就明白，為何主耶穌的死，會帶來新約？「新約」是甚麼？

《彼得前書》上的記載，「我們是君尊的祭司，是聖潔的國度。」

為何會有一個 nation（國度）的祭司？一個國度的祭司？誰撒出第一粒種子？正是主耶穌！
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所以，變相主耶穌撒種了，但人類沒有資格承受這個祭司。

他根本沒有資格，因並非由他撒種。

亞伯拉罕有資格承受嗎？他有！因為是由他撒種的，他真的有將以撒獻在壇上。

然而，問題是人類祭司只是代撒種，故此很多人也不明白，究竟逾越節在講述甚麼？

所以於神而言，既然這是代撒種，意即主耶穌撒種，但由你作為祭司，你作為祭司，

所以，神稱這種為恩典，而非慈愛。

那麼，其實恩典出於何處？你試想想，恩典是源自何人？主耶穌！

因祂代撒種，是代撒種，故稱之為恩典，

換言之，眾人都應該行為與福音相稱的原因，正因你與之並不相稱。
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然而，你們看看現時的基督教，他們甚至視之為應份，這導致他們死絕了，

他們於永恆的信仰必定死絕，這是毋庸置疑的。因為他們連最基本的一加一也不懂。

現時提及，你突然能以 right perspective（正確的視點），

你突然間知道信仰為何物，你知道為何我們要戰兢奔跑，

你知道為何自我信主第一日起，及至現在，我也覺得自己只是行一個平信徒的標準。

皆因，我根本打從一開始就沒有資格成為全職，我沒有資格成為祭司的，

我只是代撒種而成為祭司，所以，我是活在恩典當中。

然而，全世界的教會，卻在罪中使恩典顯多，

他們還要講道，拿出來當眾講說：你們可以這樣，可以那樣⋯⋯
社會風氣因著教會低墮，而變成現時荷里活的風氣。

故此，你便能明白，為何日華牧師時常責罵他們了。

因為我們看的是同一本《聖經》，不過他們根本看不明白，

他們完全不知道救恩、主耶穌的到來、節期、逾越節羔羊、祭壇為何物，他們完全不知道。

那麼，你現時就能明白，為何《聖經》以這樣的 angle（角度）講說話，

我們只是 on credit（預支）而已，我經常說，我們只是預支，正是主耶穌的 credit（信譽）。

好了，但如何使你配得？

秘密是於你離世之前使你配得，不然你無法上天堂，正是這樣簡單。

但很多人直至離世，也要導致自己不配得，還要是由教會 enhance（強化）這事，

簡直是由那些牧師 enforce（執行）這事，使他們的平信徒，直至離世也不配得。
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皆因，我們根本是不配得，所以，我們在離世前要名副其實。

我所說的「主耶穌基督的名字」，正是名下的子民。

用《歷代志下‧7章 14節》來解釋「主耶穌基督的名字」，

我已提及你們是掛名而已，那時我已曉得這事。

那麼，你便明白「主耶穌基督的名字」信息，為何很多人聽不明白我在說甚麼，

我已言明，你千萬不要做一位掛名的基督徒，你要名副其實！

以色列人便證明了，他們曾經不能夠名副其實，那麼，他得到了甚麼？

一個亡國奴，他沒有機會、資格。

沒有機會和資格做何事？你想清楚，

原來舊約的逾越節，其實是以信譽預支，讓他們成為一個祭司國度，

以信譽預支，讓他們擁有聖殿，整個國家證明他們有否資格？沒有。

所以，他們於亡國之前要先毀滅聖殿。

為何要毀滅聖殿？神為要向全世界人宣告，

主耶穌在天國比喻言明了，你們不配，所以，天國便給了外邦人。
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你們不配做祭司，何解？因為那頭羊代替你們撒種，

但你們整個國家，經過一千五百年之後，你們仍然不配得成為祭司。

既然你們不配得成為祭司，那麼，你們還需要這個聖殿嗎？

你們不需要這個聖殿，神是棄絕了以色列人成為祂的祭司。

這樣全都變得合理了！

好了！可是到了新約，人們卻重複犯這個問題，所以，便有了世界末日。

好了！新約重犯這個問題，帶來世界末日，

那麼，由誰來審判他們呢？為何我會提到是新婦？正是這個原因。

皆因，我們的工作到最後，

我們事實上是做 judgment（審判），因為這正是我們本身受訓的其中一點，

其實祭司就是代替神，執行所有神要求的這些事奉方式。

所以，於末世的時候，為何那 1,260日會是這個毛衣人，

因為毛衣人就是外院，外院是做祭司的，記得嗎？

外院有四支燈臺，兩支被提，另外兩支便是毛衣人。

因為我曾提及，燈芯是以祭司那件白袍製成。



20220717 www.ziondaily.com

93

那麼，為何他們做這件事？

因為他們 judge（審判）人類，他們代替神去審判這個世界，他們是祭司來的。

所以，我們是新婦，我們被提後的 1,260日要做甚麼？

不就是審判嗎？由是，我們便要轉換身份。

好了！話說回來，現在你們便明白，何解祭司的 privilege（特權）會給予外邦人，

並且，他們不再是以羔羊代付這個代價，是主耶穌基督，以大祭司的身份付上這個代價，

使我們真真正正可以有機會，以信譽預支，擁有成為祭司的身份。



20220717 www.ziondaily.com

94

須謹記，這只是預支，你必須於離世前，使自己擁有這資格，

而非如外面的敗類牧師所言，你已經擁有。非也！

你只是預支而已，若非如此，就不會稱為「恩典」，你已經擁有慈愛了！

若然仍活在恩典下，你便真的很危險。

何解？因為恩典只是給予活著的人，死了之後便不是。

因為《聖經》證明，人死了後是要秤的，

還有何恩典可言？你死之前沒有被秤過，根本是未曾被秤過。

何解？因為在死之前，你仍活著的時候，是別人代你付上代價，即主耶穌；

但死了之後，就視乎你是否配得，付上代價後應有的永恆身份。
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所以，於離世之前，至少我們要行為與福音相稱，

至少於離世之前，我們要真正「脫去舊人，穿上新人」。

為何有一大堆這類經文？為何要有教會生活？

教會生活正是幫助你 achieve（達成）這件事，急速並全面地達成這事，

每一個層次也做到，並且，因為裡面有太多啟示、太多不明白。

人永遠是以人的角度，去看待世上所有事情，甚至連神，他們也覺得虛無，

他們怎會懂得以神的 angle（角度）去看這個世界？

然而，我甫信主便曉得這道理，我曉得，便能教導你們。

若有曉得的人在教會當中，神自然會將他高升、恩膏，然後，他便成為你們的導師，
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由是，你們才能於離世之前完成這事。

好了！現時我們再看這段經文，你便會明白當時，

第一、以色列人不配；第二、他們自私的觀點。

所以，明明有這個好處，他們當時卻已經廢棄了，因此不配得。

事實上，你們看見五旬節發生的事，就更加明證這一點。

上面的摩西在敬聽十誡，下面的人卻在拜偶像，

這更加明證了，他們是否配得成為祭司？不配！

好了！關於五旬節，你是否記得一件事？

利未人亦代替神做了甚麼？就是審判，他們殺了三千人！

現在你便明白，為何於 1,260日殺人的，全部也是毛衣人？就是神面前的兩位受膏者。

其實是很 clear（清晰），若以神的角度去看整件事，

只要你有時間讀完之後，將內容存放於腦海中，用這個角度重新運轉一次，

你會發現，整本《聖經》根本是順理成章，是一位非常善良的神，

在我們這個坎坷、短暫、困境的人生中，為了將好的東西賜給我們，

祂設立了祭壇、聖殿與我們交換。

所有神要求的東西，你真的要甘心樂意，並喜悅雀躍地，於祭壇面前付出，

只要祂一吩咐，你便應該如此行。

然而錫安，實在感謝主，你會看見神於各方面考驗我們，

而我們教會亦帶著喜悅、雀躍，度過過去的數十年，便成就了今日的錫安。

以下，讓我們回到，日華牧師早前於 2022年 6月 28日的分享。

日華牧師：

因為一出埃及後，本來因著此事，

所有以色列人的頭生，suppose（應該）要獻給神，成為祭司的。

可是，因為他們的信仰未達標，所以產生出《利未記》，以此贖回了全以色列人的頭生。

換言之，利未人就是因此而轉變出來，因為，原本並非由他們作祭司的，從來都不是。

然而，逾越節過後，本應是所有以色列人的長子作祭司的，

但在這過程中，因著此事的緣故，當他們出埃及時候，便有利未人取替了，

亦贖回了全以色列人的長子，因著逾越節，便產生了一件這樣的事情。
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因此，便產生了一個轉變，由原本不是那個身份，最終轉變為那個身份。

換言之，其實這亦代表了一件事情，祭司是甚麼呢？

你想想，祭司是甚麼？祭司豈不就是小孩子？正是小孩子！

正因如此，從而產生出一個小孩子的身份，就是小孩子的生日。

這樣才產生出小孩子的生日。

當然，這是來自於甚麼？

第一，來自於全埃及的小孩子 Vios（長子），全都死絕；

第二，神的長子之死，才能誕生出這個小孩子的誕生。

這豈不是跟婦人和小孩子一樣？那位婦人和小孩子，也必定是如此轉變出來。

所以，這個逾越節，然後我於那段時間，突然間選擇了另一個機械人，



20220717 www.ziondaily.com

98

其名字竟然如此巧合是 Transformer（變形金剛），這真是太貼合逾越節了。

因為，當我們這樣看逾越節時，若只是單看逾越節羔羊之死的話，

其實，我們會 ignore（忽略）了整個事實；忽略了整個利未支派的存在；

忽略了他們存在的原因，是為了取替以色列人本身的所有頭生；

亦忽略了逾越節，第一個逾越節，根本是十災的最後之災 —— 擊殺長子之災。

箇中蘊藏了一個更進深的題目，從中誕生了甚麼呢？

我問你，往回看的話，整個逾越節真正的目的是甚麼？豈不是救贖嗎？

豈不是救贖全人類，誕生一個信仰的巔峰，誕生出小孩子嗎？

其實，那日正是小孩子的生日。

既然，那日是小孩子的生日，當中牽涉到生日禮物，豈不非常合理嗎？對不？
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正是於那日誕生了，然而，於那日，亦是我針對性地說出，

「這個就是我的生日禮物了，再加上變形金剛吧！」正是如此。

這是何等瘋狂呢！這樣真是非常瘋狂！

若以此角度來看的話，其實，這件變形金剛的事情，是包含（include）了整個逾越節。

委實，在歷代歷世以來，但凡我們想起逾越節，必定是逾越節的羔羊，即是主耶穌的死。

可是，我們卻不曾想到一件事，主耶穌的死是 Alpha（阿拉法）而已，

但真正的 Omega（俄梅戛），是小孩子的生日。

因著祂的死，才有 Omega，亦因著祂的死，才有利未支派。

而利未支派，豈不正是君尊的祭司、屬神的子民，以及聖潔的國度？

正如神於《啟示錄》所言，神於末後日子所要求的，其實是一個祭司的國度，

於校對精華短片時，日華牧師進一步解釋，

為何神揀選利未人，代替以色列所有頭生，成為祭司國度。

因為，以色列人並沒有領情。

同樣，過往 2,000年所誕生的，只是婦人的其他兒女，

直到錫安的出現，才真正成為那一位，一出生就能夠被提的小孩子。
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日華牧師：

正因人打從一開始已是不配，不配的在哪？是婦人與其他兒女。

他們自恃︰「我的父是亞伯拉罕、我的父是摩西、我的父是神。」

但是，法利賽人如何過他們的人生呢？

所以，便有了婦人，接著，第一個兒女、第二個兒女、第三個兒女⋯⋯
神一直在等待，等到世界末日時，才有真正的那一位小孩子，正是錫安。

當然，你現時再看這啟示，難怪是錫安了，因其他人做過些甚麼呢？

我們數十年一直在做的，他們曾有一年如是嗎？抽一年這樣做？

不行，他們要建堂，他們有一個 budget（預算），籌完錢，又再籌錢，

甚麼是「不要叫左手知道右手所做的」？他們甚至強逼人給奉獻。
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其實，他們製造出甚麼信仰呢？製造出一群怎樣的人呢？

所以，神等著等著，等了一百年，誕生了一個小孩子，不過是其他兒女；

等到第二個小孩子，也是其他兒女；等到第三個同樣是其他兒女。

最後一個，才真是那一位，以鐵杖轄管列國的小孩子，因他配得。

因他們思想似誰？他們的 DNA似誰？他們的 thinking（思維）似誰？

他們的心似誰？他們利用僅僅有限的人生，去開始似神。

但一切 source（源頭）來自哪裡呢？

是神的 DNA、神的話，成為他成長的 rules and regulations（規則和規定），

所以，他成長的規則和規定，在神的話裡，使他成為小孩子。

於是，他不就變成別人的規則和規定，變成蘆葦嗎？原來正是如此。

所以便看見，這君尊祭司，並非所有人也領祂的情，

至少，整個以色列人之中，為何神要毀了這殿的原因，正因，他們不領神的情。

但過去二千年，只有小孩子領祂的情，能誕生出信仰巔峰，才能誕生出真正的祭司級數。
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以下，讓我們再次回到，日華牧師早前於 2022年 6月 28日的分享。

日華牧師：

那你能明白嗎？我們時常聽到的祭司國度、祭司國度、祭司國度，

那麼，何謂祭司國度呢？那不就是 firstborn（頭生），代替頭生，

就是代替擊殺長子時，那些以色列人的頭生，因此，他便成為（become）這一位祭司。

所以，擊殺長子是為了製造長子，救贖一個長子。

並且 Alpha，就是藉著這位長子的死，才導致 Omega的出現，正是這位小孩子的出生。

但是，當這位小孩子一出生後，他必定是祭司。一定是！

因為他是新婦，對不？
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然而，祭司的來源，就是來自擊殺長子。

祭司的來源，打從一開始時，便是來自逾越節。

因為由那裡開始的，由那裡慢慢衍生出祭司、利未支派等，諸如此類。

所以，祭司的來源是來自逾越節。

因為，源於主耶穌的救贖，才能有祭司的出現；

有了主耶穌的救贖，才能有這位小孩子的出現；

有了主耶穌的救贖，人類才能擁有救恩，才能由那裡產生出一個救贖；

才能有源源不絕的婦人與其他兒女出現，而最後結果（final outcome），Omega便是這位小孩子。

因此，那是代表逾越節，逾越節，

本身便代表一個轉換（transform），意即轉換了一些人的身份，

由本身沒法擁有救恩，轉為擁有救恩。正因這頭逾越節的羔羊！

所以，當我這樣提起才想到，若以這個方式作連繫的話，便能連繫得更加仔細。

西緬策略家：

由利未這個故事，衍生至西乃山和五旬節，

即當摩西下了西乃山後，那群利未人便站在摩西的觀點，

並在殺掉一群人以後，神便正式於該處確立了真正的利未。

日華牧師：

是的，是的！即逾越節和五旬節，均是與利未有關。如今可見，確是如此了！

西緬策略家：

那確實是由兩個節期，才能誕生出一個利未。
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日華牧師：

對，是如此誕生。

於校對這一段精華短片時，日華牧師進一步分析，

戰鬥恩膏，出現於摩西及利未身上，也正如出現於我們教會及所有全職身上。

日華牧師：

戰鬥恩膏，除了摩西擁有，利未也擁有，

意即，等同我們教會，除了我擁有，所有全職也擁有。

當時，不僅是馬可樓上的五旬節，連摩西的第一個五旬節，也可以印證我們教會。

以下，讓我們再次回到，日華牧師早前於 2022年 6月 28日的分享。

日華牧師：

還有，這個 branch（分支）的伏線，即產生所有的 cost（代價），

即救恩的代價、小孩子的代價。其實，他是來自於這個的。

所以，為何神會以頭生、小孩子來形容，這便合理了。

因為他是來自逾越節的小孩子。正是來自逾越節的小孩子！

正是來自主耶穌這個 Vios（長子）的救贖，方能誕生這位小孩子。

一個小孩子的離世，方能誕生另一個小孩子的出生。

所以，逾越節代表一個神的兒子（son）的死亡，

但是，相對地，卻是另一個小孩子（child）的生日（birthday）。
因為由那天起，才有機會轉換成這個身份。

否則，之前連那個身份也不能確立和存在。
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約旦河，其實可以 estimate 估計，為何神要做到這程度呢？

其實，我是用一個字眼形容，為何我要送禮物給全職呢？

因為，過約旦河代表了大開殺戒，過了約旦河便會大開殺戒，

所以，近兩個主日，應該已爆發了某一種，屬於神大開殺戒的一種做法。

若某件事物，開始導致很多人死亡，其實那事物背後，一直也是神推動。

舉一簡單例子，今天我看見 Justin Bieber，因疫苗副作用而面癱的消息。

可能近兩星期開始，疫苗將導致大量人死亡，而新聞卻不報導，

可見，根本連疫苗的大開殺戒，也是我們所為。
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因這種大開殺戒，一過了約旦河，就是約書亞世代，加諸於迦南的時候將至，我成為你的閻羅王。

所以，我們且看看，由這兩星期開始所見的，

舉例︰戰爭、疫症及疫苗，也導致很多人死亡，

於是，我們就能將之規範，全部也列入屬於約書亞世代的掌控範圍，是他們操控的。

影片：大開殺戒與錫安戰鬥級恩膏

日華牧師分享到，當約書亞世代渡過約旦河後，就對迦南地眾城進行大開殺戒。

現時，錫安教會尚未被提，身份上是《啟示錄》預言的四馬騎士。

而過往七年的「天馬座行動」信息中，牧師已詳細分享，《撒迦利亞書》所預言，

四馬車的身份，是被提後的新婦，隱藏於整個歷史時空背後，操控世界及進行一切審判。
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至於 Freemason，同樣是被提後的新婦幕後操控，於指定時間，

用《啟示錄》預言的四馬災難大開殺戒，審判地上的惡人。

以下，是日華牧師於 2022年 6月 28日，校對這篇主日信息時所作的錄音分享。

日華牧師：

因這個信息已經來到這裡，

所以，我們按照這個信息當中，理解這信息想要 promote（強調）甚麽？即神正在向我們強調甚麽？

就是要我們 observe（觀察），如果我們渡過約旦河後，我們看看，這段時間大開殺戒的是甚麽？

這樣一來，我們便知道，我們才是那個引發這些大開殺戒的起因。

比方說，舉一個例子，可能就在播放這篇信息的時候，

就有報道英德洪災，或者是其他，諸如此類，那麽我們就是那個起因，

英德洪災，就是那個起因而導致，就是在講述這事。

對了！我講述的這些新聞，我們都需要留意，何解呢？

因為我們會陸續看見這個起因，正在不斷發生，因為是我們所引發的，

就是背後的四馬所引發的，亦是代表我們過了約旦河的 result（結果）。

即這個結果會 repeat（重複），一直、一直成為一個災禍，即全世界也會如此。

我最主要是叫人留意這些事情。

所以，我舉了例子，如戰爭、疫苗、注射疫苗後死亡、疫症等，

若真有那樣的事實，甚至是，無論他們怎樣壓抑，都可以被揭發出來。

其實，那些事情會源源不絕地繼續發生，並且會成為越爆越大的一個脈絡。

但最終在背後推動那些事情的，就是在時空當中的我們。

因為我們之後會聯繫到耶和華軍隊的元帥，就是時空穿梭的我們，一起去打仗。

因本身過了約旦河後，所有致死的原因，

包括叫日頭停止，全部也是約書亞世代所導致和引致。

當然，我們並不會出去打仗，可是，我們會看見，

背後由我們操控的 Freemason，將會導致很多致死的事。

當然，我們一直強調不要接種疫苗，

但說到最終，其實醫藥陰謀及推動疫苗的是誰呢？

當然有一群貪心的人，乘勢過他們的一生，但背後管理他們的 Freemason，
其實可能是一切的導火線，及最後於指定時間大開殺戒。

四馬除了代表我們現時的身份之外，四馬與牠們的騎士，是代表我們現時的身份，
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但時空中，四馬車是代表我們於時空中，全時間的身份。

四馬車是舊約的，四馬與四騎士則是新約的。

四馬與四騎士，是四馬車誕生的雛形，是小孩子的馬，

而四馬車，應該是成長後的馬。

所以，可能我們所見，於全人類歷史裡的災難，

其實，為何於最後七年會是最密集的呢？

因四馬就是在這裡被訓練，接著再回到歷史中，

將這些災難帶到每一個時代，去審判不同國家、不同城市。

所以，我們將會看見，歷史上許多的疾病出現，

但事實上，七年大災難真是什錦發生的，

而七年大災難中，是特別濃縮於最後三年半，是更為什錦，

所有病症、所有能想像的致死方法，也會全數出現。

所以，其實有機會，於這七年裡集合了四馬的成長，

但這種成長，相對亦濃縮了，所有能出現的災難和審判，

然後，回到歷史中，主控整個歷史，只是不會再壓縮於三年半裡全數發生。

所以，若我們看全人類歷史裡，所有災難和審判，也是來自四馬車的話，

那麼，四馬的訓練和成長，於名份上，是屬於約書亞世代的能力。

意即，四馬也是約書亞世代的能力，也是他們於這段時間裡，去審判迦南，

但是，在這審判和成長中，他們於時空中，

將總負責全人類歷史裡，自有歷史以來，所有這類型的災難。
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意即，有負責戰爭的，如他們神話中的戰神、瘟疫等，諸如此類，

就如四艘船一樣，戰船、醫療船、郵輪及奴隸船，導致災難發生的，

其實也是來自四馬，是由四馬統管，確有這種機會。

以前，我們不會這樣看，沒想過以往全人類歷史中的災難和疫症，

原來是有主人的，我們從未這樣想過。

但現在，已不能不這樣想，因為，根本沒有一件事，是神控制以外，

哪人死、哪人活、活多久、活在哪一天、於哪天說哪一句話，很明顯也是完全被掌管。

那麼，更何況是黑死病等，沒道理於全人類歷史中，沒有一種力量去駕馭它，

我們單是看幾千年的西奈半島星圖，能夠這樣寫成《聖經》，我們便得知了。

每一句說話、每一件事、每一個人的每一位太太，都完全被掌控。

所以，於歷史中，究竟於人類社會中，是誰掌控這些呢？

其實，應該是四馬的身份，

我們沒有將全人類歷史中，所有災病和戰爭，

歸納於一位控制者，更沒有進一步歸納這位掌控者。

因以前我們一直以為，神做這件事，最多便是由撒但挑釁，

但我們沒有想過，還有第三者，就是四馬的存在，

因我們沒有想過，有時空穿梭者能做到，且歸納地掌控這一切。

可是，於今年裡，尤其是約旦河之後，

當我們看見這些事大量出現，那就證明我剛才所說的結論，我們就是這一群人。

而這一群人，現時藉我們所說的，他們開工了，四馬在此，他們的審判、駕馭，
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全部也展開他們的動作，但慢慢讓我們接手，就發生於這兩、三年裡。

其實，於這段時間裡，並非單是死得人多，

而是哪一類別的死亡人數突然激增呢？這就證明，我們不單是四馬，

並且，現時背後掌控的四馬車也在此，

我們就在這接手中，慢慢藉著我們的信心和恩膏，戰鬥裝甲的恩膏，

藉著我們說出來，導致這些事發生。

意即，於你們提問時，可能無緣無故地，

說了一個例子或有感而發，接著，就會看見事情發生。

其實，正是我們慢慢掌控了這種審判能力。

所以，若我所說的推論正確，這一類印證就會變多，

但是，全部是突然間很悲傷、很多人死亡、很多疾病、很多併發症。

甚至，更明顯可見疫苗導致的死亡，可能會變成一種公開新聞，

讓人知道，是有人刻意為之，於是便有相關新聞出現。

文偉資料員︰

若從這角度去想，我們也曾想過白馬會是甚麼，會否打針的護士就是白馬呢？

替人打針的護士，便是拿著弓和箭。

Benny資料員：

沒錯，當時也討論過，醫療人員必定是穿白衣的。

日華牧師︰

沒錯，因白馬是有冠冕，豈不是 Corona（日冕）？

有冠冕賜給牠。他的意思是連繫這一點。可能正是醫療船的反面，奸人那一邊的醫療，

從未想過白馬是指醫療，一直也在說牠是指政治。

但現時這樣看來，卻真的變成了主力。
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文偉資料員︰

例如，中國大陸有「大白」（白色連體防護服的防疫人員）負責控制，但這疾病是設計出來的，

那麼，拿著疫苗的，正是那騎士拿著一支武器刺下去。

Benny資料員︰

當時曾提及，郵輪是白馬，因疫症是從郵輪開始的，而且，第一次大爆發是由郵輪蔓延至全世界。

日華牧師︰

沒錯，我們是從郵輪開始，最嚴重的時候，也有這種機會，白馬與郵輪。

主耶穌第一個神蹟是迦拿的婚筵，
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關於「迦拿」，我們已知是蘆葦，至於婚筵，今次所收的禮物正是婚筵形式。

可是，迦拿婚筵中產生了一個突變，是水變酒，

所以，有機會到了 9月 1日我生日時，其實會出現水變酒，於禮物上有這情況，也不足為奇。

因為，若果我是神，我會利用這機會，於今次這份生日禮物，

既代表了婚筵般收禮物，也一樣會出現水變酒的現象。

雖不知道是怎樣變，只是現在要先說出來。

因為，若果神真要印證我們今次的吻合，

這是主耶穌三年半的開始，亦是我們預備這婚筵三年半的開始。

那麼，今次生日禮物的水變酒，可能會有一個很驚訝的演變，

真的會發生水變酒的級數，所以，現時預先說出來。

因為若真的會發生，我們這樣說當然是合理，但這是不可能發生，也從未發生過，

而我們提早多個月去預備，可能正是為了此事。

只是，若果真的出現水變酒，明顯，神是藉著多一個機會，「實牙實齒」（千真萬確）告訴我們，

我們一定要完全相信，整個人生真的只剩 42個月便完了。

======================

好，最後，我想每一位也宣告三次：「那我就一定要時刻警醒了！」

Amen！Amen！Amen！感謝主！

好，最後我們學到任何東西，我們一起歡呼鼓掌多謝神！感謝主！Amen！

～完～


